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La ministra de Empleo, Fátima
Báñez y el presidente de la Ge-
neralitat, Alberto Fabra, visita-
ron Elda durante la campaña.

En la historia de la
democracia nunca
habían concurrido a
las elecciones muni-
cipales de Elda tan-
tos partidos políticos
diferentes, que su-
man nueve en total.
Aunque el clásico bi-
partidismo parece
que se va a mante-
ner, pues se espera
que los dos grandes
partidos, PP y PSOE,
sean los más vota-
dos por los ciudada-
nos, en esta campa-
ña han irrumpido
nuevas formaciones
como Ciudadanos,
Compromís, Sí se
puede Elda, Vox y
Ciudadanos Centro
Democrático,  que
competirán con los
partidos minoritarios
que han tenido repre-
sentación municipal
en esta legislatura
como IU y UPyD.

Estas siete agrupa-
ciones más peque-
ñas saben que pue-
den tener la llave de
la gobernabilidad del
Ayuntamiento, pues
si ninguno de los
grandes partidos
gana por mayoría ab-
soluta, es probable
que recurran a ellos
para dirigir el destino
político de la ciudad.
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Mª Dolores González (Vox)

Adela Pedrosa (PP) Rubén Alfaro (PSOE) Javier Rivera (IU)

Paco Sánchez (Ciudadanos) Víctor Alarcón (Sí se puede) Manuel Ibáñez (Compromís)

Silvia Poveda (UPyD) César González (CCD)

Fátima Báñez en una fábrica local
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Con cita previa
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Padre Manjón, 3 Entlo. A.
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Especialidad en Psiquiatría

Cita previa tardes

Policlínica Elda

2860
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Tratamiento de suelos
Tel. 659 272 443
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El concejal de Urbanismo, Vi-
cente Amat, expresó la satis-
facción del equipo de gobierno
del PP por la aprobación de tres
puntos importantes en el pleno
extraordinario del pasado miér-
coles: el Plan Acústico Munici-
pal, el Plan de Reforma Interior,
PRI, La Jaud y el Plan General
de Ordenación Urbana.

En relación a este último pun-
to, Amat manifestó que desde
1985 no se había hecho nada y
que le parecía vergonzoso que
ahora los concejales de la opo-
sición critiquen que no ha habi-
do participación pública en el
mismo cuando desde enero de
2013 estuvo abierto a la ciuda-
danía y la información se com-
pletó con charlas. Ahora, con
su aprobación «todos los ciu-
dadanos podrán consultarlo y
presentar las alegaciones que
consideren oportunas en un pe-
riodo de 45 días».

También recordó que entre el
año 2000 y 2006 el Consistorio
se gastó 641.264 euros en la
redacción del PGOU, pero no
se avanzó nada». Sin embargo,
«ahora sólo hemos gastado
unos 120.000 euros en un tra-
bajo que pasará por la Conse-
lleria y hará funcionar una ciu-
dad como Elda».

PRI de La Jaud
En cuanto al PRI de La Jaud,
Amat reprochó a IU que digan
que quieren estar con los veci-

nos y después se abstengan en
todas las votaciones respecto a
este asunto. Amat respondió
también al PSOE: «nos dice que
no somos ágiles, pero el último
informe llegó el 2 de marzo de
2015 y pasó por comisión en
abril y hoy 20 de marzo pasa a
exposición público, si esto no
es agilidad...»

En 1998 el PSOE hizo el pri-
mer PRI de La Jaud, que no se
admitió, y en 2005 presentaron
otro plan que tampoco fue con-
firmado por el Tribunal de Justi-
cia. Ha sido en marzo de 2015

cuando se ha publicado en el
BOP y pasó por el pleno el pa-
sado miércoles. «El equipo de
gobierno ha trabajado duro con
los técnicos municipales para
que salga adelante. Podemos
estar orgullosos de que por fin
vea la luz».

El PRI de La Jaud organiza la
zona pero no sirve para legali-
zar la situación, ni paraliza la
sentencia del TJ, pero abre un
camino para llegar a una posi-
ble solución a este conflicto:
«Es un paso importante y con el
tiempo se valorará como un
éxito histórico», concluyó.

En cuanto al Plan Acústico,
Amat explicó que se ha hecho
un plan de seguimiento para
incorporarlo indicando la situa-

ción y medidas correctoras.
Tanto PSOE como IU repro-

charon al equipo de gobierno la
premura con la que finalmente
han querido aprobar estos pun-
tos, a sólo cuatro días de las
elecciones.

Reclamación policial
Los representantes de la Poli-
cía Local estuvieron presentes
en la sesión plenaria porque
aseguran que la alcaldesa no
ha mejorado su situación, y para
demostrarlo, cada vez que ha-
blaban los ediles de la oposi-
ción les aplaudían, pues asegu-
raron que la máxima autoridad
local les trata a ellos con el
mismo desprecio que a la opo-
sición.

En relación a las próximas
elecciones municipales, dijeron
que este servicio se le ha en-
cargado a la Policía Nacional y
que es mentira que ellos pidan
más dinero para hacer este tra-
bajo. Sin embargo, el edil de
Seguridad Ciudadana, Vicente
Amat, recalcó que se abrió una
bolsa para las elecciones muni-
cipales y solo se presentaron
tres personas, lo que es poco
para cubrir el día de las eleccio-
nes.

«Por ello nos pusimos en con-
tacto con la Policía Nacional,
que también ofrecen este servi-
cio. Los ciudadanos necesitan
que los colegios electorales
esten salvaguardados y los
agentes locales reivindicaban
más dinero de lo que se les
podía pagar». Aclaró, que este
trabajo lo paga la Subdelega-
ción de Gobierno.

El pleno aprobó el nuevo Plan General de Ordenación Urbana



Ayuntamiento ..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 965 38 04 02
Alcohólicos Anónimos .................................................. 965 21 94 71
Bomberos ..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 965 38 50 80
Cáritas ..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 965 38 20 51
Cruz Roja (urgencias)................................................... 965 38 09 87
Cementerio ..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 965 39 24 31
Conservatorio ..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 965 39 06 07
Guardia Civil .............................................................. 965 38 09 64
Hogar del Pensionista .................................................. 965 38 43 43
Jardín de la Música ..................................................... 965 39 74 77
Mercado Central ......................................................... 965 39 41 41
Museo del Calzado ...................................................... 965 38 30 21
Policía Local  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 092
Policía Nacional (Comisaría) ........................................ 965 39 13 11
Servicios de Aguas ..................................................... 965 38 04 02
Tanatorio ..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 965 39 99 52
Taxis (paradas Elda)..................................................... 965 38 10 05/30/40
Taxis (paradas Petrer)................................................... 966 311 581
Asociación Española contra el Cáncer ............................ 608 36 92 92
Estación de tren (RENFE) ............................................ 691 90 46 06
Estación Autobuses .................................................... 902 422 242
Hospital General (Residencia) ................................ 966 98 90 00 - 966 98 90 01
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Fallecidos en Elda

������������	����

��������	
��
�����	

�� �� �� �

�� �� �� 	� �� 	

Fallecidos en Petrer

«TOURIST INFO ELDA»
Horario: de lunes a jueves, de 10
a 15; viernes de 10 a 15 y de 17 a
19 horas, sábados de 10,30 a 14
horas. Calle Nueva, 14   ELDA
teléfono 96 698 03 00.
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SANTA ANA: de lunes a viernes 8 y 20
horas. Sábados 20 h. Domingos y festi-
vos 8:30, 11, 12:30  y 20 horas.
Tel.: 965 38 04 19.
LA INMACULADA: de lunes a viernes 9
y 20 horas. Sábados 19 y 20 horas. Do-
mingos y festivos: 9, 11, 12 y 20 h.
Tel.: 965 380 823.
SAN FRANCISCO DE SALES: de lunes
a sábado 20 horas. Domingos y festivos,
9 y 12 horas.
Tel.: 630 630 549.
SAN JOSÉ OBRERO: martes a sábado
19 horas. Domingos y festivos 12 horas.
Viernes a las 17:30 h en Novaire.  Tel.:
965 07 07 86.
SAN PASCUAL BAILÓN: lunes 9 horas.
Martes a sábados 19:30 horas. Domin-
gos y festivos, 11:30 horas.
Tel.: 965 39 73 09.
RESIDENCIA DE LA TERCERA EDAD
(GERIÁTRICO): todos los jueves a las
17 horas. Tel: 9653951 13.
HOSPITAL: sábados y vísperas de so-
lemnidades a las 17 horas. Domingos y
festivos a las 9 horas.
LA SANTA CRUZ (Petrer): de martes a
sábados 19:30 horas. Domingos y festi-
vos, 10 y 12 horas.
Tel.: 965 37 03 94.
SAN BARTOLOMÉ (Petrer): de lunes a
viernes 8 y 19:30 horas. Sábados 19:30
horas. Domingos y festivos, 9 y 12 ho-
ras. Tel.: 965 37 06 27.
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* MUSEO ARQUEOLÓGICO MUNI-
CIPAL: de lunes a viernes, de 10 a
14 horas. Visitas concertadas, llamar
al teléfono 96 698 92 33. (Casa de
Cultura, Príncipe de Asturias, 40)
* MUSEO DEL CALZADO: de lunes
a viernes, de 10 a 21 horas. Sábados
de 10 a 14 y de 16 a 21 horas. Do-
mingos cerrado. Avda. de Chapí, 32
(Edificio Ficia) (Visitas concertadas.
Teléfono: 96 538 30 21)
* MUSEO ETNOLÓGICO: de martes
a sábado de 10 a 13 y de 17 a 20 ho-
ras. C/ Eduardo Dato, 22  Elda. Telé-
fono 966 841 021.
* MUSEO «KURHAPIES» DE CAL-
ZADO: visita previa cita, llamando al
teléfono 96 539 20 11.
* MUSEO DE CALZADO
MIGUEL’LO: horario de 9 a 13 y de
16 a 20 horas. Visita previa cita, lla-
mando al teléfono 96 538 17 20.
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Zacarías Verdú Reyes Católicos, 25 965 38 11 09
José Mª Marí Ortega y Gasset, 25 965 38 09 51
Juan M. Fluviá Virgen Desmpara., 58 965 39 83 45
Mateo Fernández Juan  Carlos I, 26 965 38 08 34
Hortensia Rico c/ Nueva, 2 965 38 01 72
Arce Rico Gran Avenida, 74 965 39 64 95
Mª Virtudes Hdez. Padre Manjón, 11 965 38 55 98

Arturo Merenc. Moros Fronterizos 965 37 49 21
Antonia Miralles Prínci. de Asturias, 12 966 65 11 38
Victorina Bellvis Reyes Católicos, 13 965 37 06 43
Carmen Molla Unamuno, 9 966 95 27 61
Ana María Lloret Camino Viejo Elda, 43 966 95 27 61
Juan L. Villarroya Leopoldo Pardines, 16 965 37 01 05
Zeneida Persegu. Avda. de Madrid, 65 965 37 09 90

����
«Alarma en el expreso»
Sábado 16 a las 18 horas.
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«Fibro Arte» del grupo de pin-
tura de la Asociación de Fi-
bromialgia.
Inauguración jueves 21 a las
19:30 h. Hasta el 10 de junio.
C/ Cardenal Cisneros, 1 .
Tf.: 965380152.

����	���
�
«Equilibristas» pinturas de
Agostinho Manuel Bento de
Oliveira
Hasta el 14 de junio. Horario de
visitas, lunes, martes y domin-
gos de de 09 a 17 horas, miér-
coles y sábados de 09 a 17
horas y de 20 a 24 horas.
C/ Nueva, 28. Telf.: 965380980
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«El zodiaco» a cargo de Finita
Poveda, máster en astrono-
mía y astrofísica.
Lunes 25 a las 20:15 horas.
C/ Cardenal Cisneros, 1 .
Tf.: 965380152.

Día 22
Día 23
Día 24
Día 25
Día 26
Día 27
Día 28

Día 22
Día 23
Día 24
Día 25
Día 26
Día 27
Día 28

EXPOSICIÓN
Pinturas de Liberto Santos
Petrel.
�������������� �����!������
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(������Lugar Forn Cultural. Ho-
rario de visitas, de jueves a sá-
bados de 19 a 21 horas, domin-
gos de 12 a 14 horas y de 18 a
20:30 horas.

FALLECIÓ EL 12 DE MAYO DE 2015
A LOS 85 AÑOS DE EDAD
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Su hermana, Manolita; hijas, María Ángeles, Rosana,
Cristina y Anabel; hijos políticos, Jesús, Valentín y
Manuel; nietos, Ángel, Rosana, Álvaro, Carlos y Ánge-
la, agradecen las numerosas muestras de cariño y
condolencias recibidas en tan tristes momentos.
A todos muchas gracias.

VIUDA DE
FRANCISCO GARCÍA CREMADES

Día 13 de mayo, Pedro José
Ortín Navarro, de 74 años. Día
14, Pascual Esteve Saavedra,
de 85 años. Día 15, Dionisio
Bazán Fustero, de 80 años. Fran-
cisco Martínez Durá, de 89 años.
Juan Muñoz Lozano, de 78 años.
Día 16, José María Sánchez
García, de 76 años. Esteban Luis
Samper Martínez, de 46 años.

Día 13 de mayo, Cosme Sorrell
Almendros, de 59 años. Día 14,
María Libertad Brotons Andreu,
de 96 años. Día 16, Josefa Alza-
mora Maestre, de 96 años. Día
18, Rosario Valcárcel Roda, de
93 años. Día 19, Carmen Mon-
tesinos Payá, de 81 años.

Valentín Martínez Reche, de 81
años. Día 18, Luis Ferris Mataix,
de 83 años. Antonio Pastor Ros,
de 89 años. Efrén Gómez Gó-
mez, de 77 años.
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2861/67

C/ Colón, 19  ELDA (Alicante)   Teléfono 965 38 10 13
www.fayago.es      rest.fayago@gmail.com

Síguenos en2861
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El Servicio de Ginecología y
Obstetricia del Hospital Gene-
ral Universitario de Elda ha im-
platado la versión cefálica ex-
terna, una técnica que permite
modificar la postura del feto
antes del parto en aquellos ca-
sos en los que el bebé se en-
cuentra en posición podálida o
de nalgas, con el objetivo de
favorecer el parto vaginal y re-
ducir, de este modo, el número
de cesáreas.

La jefa de este servicio, María
José García Teruel, explicó que
«es una técnica sencilla y segu-

ra que permite cambiar la pre-
sentación del bebé para favore-
cer el parto vaginal». Se realiza
en quirófano por los especialis-
tas y se cuenta con un ecógra-
fo, lo que les permite conocer la
situación del feto en el mismo
momento en el que llevan a
cabo la manpulación.

En concreto, la versión cefáli-
ca externa se realiza ejerciendo
una presión suave sobre la pa-
red abdominal de la madre, diri-
gida a reducir el eje longitudinal
fetal y provocar un giro comple-
to.

La técnica se realiza en quirófano y cuenta con un ecógrafo
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La presidenta de la
Junta Central de
Fallas, Chelo Moya,
presentó el proyec-
to del diseño de la
escultura que se va
a instalar en la nue-
va rotonda del Mer-
cado Central, dedi-
cada a la Fiesta de
las Fallas, deferen-
cia que agradeció a
la alcaldesa, Adela
Pedrosa. Ella por su
parte, dijo que era
algo que habían
prometido y muy
pronto será una rea-
lidad.

El escultor eldense, Alejan-
dro Cremades, explicó que el
monumento está casi termina-
do, mide ocho metros de diá-
metro y seis de alto, y en él ha
plasmado su concepción de las
fallas como fiesta del fuego y la
pólvora. Para conseguirlo ha di-
señado un monumento forjado
en hierro como si fuese una
mascletá gigante.

El diseño es una figura que
representa el fuego y del que

Rotonda donde irá instalada la escultura fallera

sale una palmera, en el centro
un cochete con diferentes colo-
res y en la base petardos forja-
dos a mano de distintos tama-
ñaos, realizados con la colabo-
ración de los alumnos de Idel-
sa.

Lo más llamativo de este
monumento es que la parte cen-
tral se moverá con el viento, lo
que le conferirá un aspecto di-
námico de gran impacto  visual,
explicó su autor.



�����������������������)��	
��������������������������

������
Sara Sánchez, viuda de Juan Navarro, comunica que tendrá lugar una misa el próximo MARTES 26 DE MAYO A LAS
20 HORAS EN LA IGLESIA DE LA SANTA ANA DE ELDA, que será ofrecida por el eterno descanso de su alma.
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«Siempre estarás presente en nuestras vidas»
Familia Navarro Sánchez
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«El tiempo alivia el corazón, el sol sigue saliendo, aunque dentro vuestro haya tormenta y debéis aprender a pintarla
con los colores del Arco Iris. La vida es maravillosa y no deja opción. Ella pasará igual; no podemos elegir vivirla, pero
sí aprender a amarla. Os digo que no importa lo corta que sea una vida. Lo que importa es cómo se ha vivido. Hay una
frase muy reconfortante: «Que nada te angustie, que nada te inquiete, todo pasa, solo Dios no se muda y la paciencia
todo lo alcanza».
Dios concédeles la serenidad para aceptar las cosas que no se pueden cambiar.
Os dejé muy pronto, conocí una tierra nueva y un cielo nuevo y allí en paz estoy.
Os digo que la vida es como ir a la escuela. Vivimos tantas veces como lecciones tenemos que aprender.
Siempre estaré en vuestros corazones y esperaré el momento en que de nuevo podamos volver a abrazarnos».

OS QUIERO
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ELECCIONES MUNICIPALES 2015
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La Ministra de Empleo, Fátima
Bañez, visitó el pasado miérco-
les las fábricas de calzado Ma-
grit y Rebeca Sanver, acompa-
ñada por el presidente de la
Generalitat Valenciana, Alberto
Fabra, y la alcaldesa de Elda,
Adela Pedrosa, así como varios
concejales del equipo de go-
bierno.

Bañez destacó que la Comu-
nidad Valencia es «líder en la
recuperación económica en
España, con 33.000 parados
menos, debido al empuje políti-
co por empleo, y lider en creci-
miento en la zona Euro, algo
impensable en 2011. El empleo
se crea sumando voluntades y
con políticas que facilitan las
exportaciones», dijo y añadió
que «se necesita empleo para

mantener el sistema de bienes-
tar y la previsión es crear el
próximo año 600.000 empleos
en España, de los cuales
100.000 se generarán en la Co-
munidad Valenciana.

También apuntó que Alicante
es una de las ciudades de la
provincia donde más empleo
se está creando, lo que tiene
que ver con la apuesta por la
calidad y el trabajo artesal como
ocurre en el sector del calzado,
cuyas industrias se están relo-
calizando pensando en el futu-
ro. Esto se une a las acciones
de las administraciones púbil-
cas en su apuesta por crear
empleo, «como en el Ayunta-
miento de Elda, que tienen me-
nos paro desde que llegaron al
gobierno».

La ministra junto al presidente de la Generalitat en una fábrica de Elda

El Partido Popular presentó el
pasado miércoles en el Audito-
rio ADOC ante unas 400 perso-
nas su candidatura y su progra-
ma electoral, en el que se recal-
có algunos de los proyectos que
pretenden realizar si son elegi-
dos por los eldenses. Algunos
cargos del Partido Popular de la
Comunidad Valenciana asistie-
ron a este acto para mostrar su
apoyo a Adela Pedrosa, como
la vicesecretaria regional, Eva
Ortiz,  o la diputada de las Cor-
tes Valencianas, María José
García.

La alcaldesa de Elda y cabe-
za de lista de esta nueva candi-
datura, Adela Pedrosa, asegu-
ró que su partido está prepara-
do para seguir trabajando en
Elda y hacerla crecer, para con-
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seguir una ciudad del siglo XXI,
moderna y dinámica. Entre las
más de 100 propuestas que la
agrupación presenta en estas
elecciones, la alcaldable desta-
có la conversión del cuartel de
la Guardia Civil en un espacio
multicultural, la rehabilitación del
Jardín de la Música así como la
reducción de tasas e impuestos
para jóvenes menores de 35
años que abran comercios, así
como acabar con la deuda mu-
nicipal.

Los miembros de la candida-
tura han acompañado a Pedro-
sa en el escenario mientras Eva
Ortiz apoyó esta candidatura
asegurando que la alcaldesa
de Elda es «un ejemplo de sen-
satez y sentido común para to-
dos».

Los miembros de la candidatura acompañaron a Pedrosa en el escenario
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Ciudadanos Elda realizó el pa-
sado 15 de mayo un mitin en el
Auditorio ADOC en el que dio a
conocer a la ciudadanía las diez
propuestas de su programa
electoral, en un acto desenfa-
dado que contó con actuacio-
nes musicales y que congregó
a más de 300 personas.

El cabeza de lista de Ciuda-
danos Elda, Paco Sánchez, fue
el encargado de dirigir este acto,
en el que se presentó a las per-
sonas que conforman la lista
electoral, así como al candidato
nacional, Albert Rivera. Sán-
chez incluso se animó a tocar
una pieza con una de las ban-
das musicales.

Algunas de las propuestas
que destacó durante el acto fue
la rehabilitación del Casco Anti-

guo para desarrollar un entorno
de ocio juvenil, la reconversión
del antiguo Pepico Amat en una
gran zona deportiva, o el apoyo
económico a organizaciones sin
ánimo de lucro como Cáritas o
Cruz Roja, entre otras. Otra de
las claves de su programa es
que ningún integrante de su can-
didatura tendrá dedicación ex-
clusiva en el Ayuntamiento de
Elda, sino que compaginarán
su vida política y laboral. El can-
didato número tres de la agru-
pación a las Cortes Valencia-
nas, José Luis Bernal, participó
en este mitin y señaló que «es
necesario un cambio político
para buscar contribuir con el
ciudadano ofreciendo mejores
servicios y realizando una mejor
gestión del dinero público».
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C i u d a d a n o s
Elda presentó
su proyecto de
rehabil i tación
del antiguo Pe-
pico Amat, uno
de los puntos
claves de su
programa elec-
toral para las
elecciones mu-
nicipales del 24
de mayo. Con-
sideran que este
histórico espa-
cio deportivo ne-
cesita una ac-
tuación urgente
que se enmar-
que dentro de un
proyecto de ciu-
dad basado en soluciones ur-
banísticas atractivas y reales,
que busquen el equilibrio de do-
taciones y zonas verdes entre
los distintos barrios.

El proyecto se ha desarrolla-
do conjuntamente con la inge-
niera civil Cristina Juan Ortuño
y el arquitecto Roberto García
Vélez, ambos miembros de su
lista electoral, y contempla la
creación de un equipamiento
de uso y disfrute público, que
mantenga el uso deportivo tra-
dicional de la zona.

El diseño distribuye el espa-
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La formación
Vox se reunió
el pasado
martes con
las asociacio-
nes deporti-
vas de Elda en
la Fundación
Paurides. La
candidata a la
Alcaldía de
Elda, María
Dolores Gon-
zález, así
como los miembros de su lista,
José Enrique Poveda y Fran-
cisco Miguel Simón, responsa-
bles del programa de deportes,
explicaron a los asistentes sus
propuestas en materia deporti-
va. Dijeron que desde Vox se
fomentará la actividad deporti-
va como uno de los pilares de la
mejora de las condiciones de

vida y salud de los ciudadanos
y que se promoverán todo tipo
de actividades deportivas. Ade-
mas, los responsables de las
asociaciones les comunicaron
su preocupación por la situa-
ción del deporte y pidieron una
mejora de las instalaciones, e
implantación de más medidas
de seguridad.

Mª Dolores González junto a los responsables de deportes

Paco Sánchez junto a los miembros de su candidatura durante el acto

cio en dos alturas, aprovechan-
do el desnivel existente entre la
avenida de las Olimpiadas y
avenida de Ronda, consiguien-
do la integración de los dos pa-
bellones cubiertos existentes.

El acceso desde la avenida
de Ronda se realizará a través
de una zona ajardinada, donde
puedan ubicarse juegos de ni-
ños, zona de paseo y estancia.
En la plataforma inferior se ubi-
carían las pistas deportivas,
vestuarios, salas multifunciona-
les, sala de lectura y área de
descanso.

Maqueta del proyecto del antiguo Pepico Amat
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Desayunos
Almuerzos
Meriendas
Cenas

Realizamos cualquier
tipo de evento

Abrimos
ininterrumpidamente desde las

06:30 h hasta las 00:00 h.

C/ María Guerrero, 23
(Junto Mercado Central)  ELDA

Tel. 658 990 939

Calle Nueva, 28
(Casino de Elda)

Teléfono 965 385 968
naranco_rest@hotmail.com

facebook.com/naranco.restaurante
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En Elda.
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En Gran Avenida.
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Excelente situación. En Plaza
Unión de Festejos de Petrer,

espaldas Mercadona.
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La alcaldesa, Adela Pedrosa,
explicó su programa en materia
social del PP para la próxima
legislatura, en el que destacó
que además de seguir con las
políticas ya realizadas de apo-
yo a las personas más necesi-
tadas a través de la Mesa ISAE,
pondrán en marcha diferentes
iniciativas para mejorar la vida
de los ciudadanos.

Una de las propuestas «es la
creación del Banco del Tiempo,
una medida puesta en marcha
en algunas ciudades de Espa-
ña que persigue que todas las
personas con diferentes oficios
que se quieran inscribir lo pue-
dan hacer a cambio de trabajar
gratis a cambio de tiempo». Es
decir, que si alguien necesita
un servicio de fontanería, un

especialista realiza el trabajo y
esto se traduce en tiempo que
le debe el Banco del Tiempo
para otro servicio.

La primera edil anunció otras
propuestas del PP como la or-
ganización de talleres para fa-
milias con el objetivo de conci-
liar la vida laboral y familiar,
creación del Consejo Sectorial
de la Mujer y el de los Mayores,
y programas de ayudas so-
cioeconómicas para personas
mayores.

También van a propiciar la
creación de espacios de geron-
togimnasia para que las perso-
nas mayores puedan hacer ejer-
cicio físico en los parques mu-
nicipales y talleres de forma-
ción para el empleo como han
hecho en esta legislatura.
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La alcaldesa del PP, Adela Pe-
drosa, dio a conocer las princi-
pales propuestas de su progra-
ma electoral en Turismo, Ocio y
Fiestas. Una de sus apuestas
es la reapertura de los Cines
Plaza, proyecto en el que está
interesado un empresario pri-
vado y que el Ayuntamiento res-
palda. Otra de las propuestas
es la reapertura de la segunda
planta del Mercado Central, con-
virtiéndola en una zona de res-
tauración como punto de en-
cuentro para todo tipo de públi-

co. Asimismo, habló de la crea-
ción de una Escuela Municipal
de Hostelería que sea un refe-
rente en la provincia, crear un
Concurso Anual de baile en
colaboración con las escuelas
de baile de la ciudad y crear el
Consejo Municipal de Cultura
de Elda.

En materia de Fiestas se refi-
rió a la creación del Museo de la
Fiesta, retomar los puntos de
información turistica de la ciu-
dad y apoyar todas las fiestas
locales.

El PP también anunció otras medidas como talleres para familias

Miembros del Partido Popular durante la campaña

Problemas de nódulos, pólipos
y demás afecciones de las cuerdas vocales.
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MANTENIMIENTOS Y MONTAJES INDUSTRIALES
LÍNEAS BAJA TENSIÓN

REPARACIÓN MAQUINARIA INDUSTRIAL
MICROAUTÓMATAS (PLC)

ELECTRICIDAD EN GENERAL

Adaptación de cuarto de contadores
a la nueva normativa.

Tramitación de expedientes
con Iberdrola.

Teléfono 965 37 46 56
electricidadmega2014@gmail.com

2859/72

���	��������������
!�	���
'�!���!����"���
���
���������������������������

La candidata autonómica de
Compromís por Alicante, Mireia
Mollá, explicó su propuesta en
materia económica, que lleva-
rían a cabo a través de un «plan
de economía sostenible y rein-
dustrialización que incluya la
sostenibilidad social y medio-
ambiental, el avance tecnológi-
co, la cooperación de los agen-
tes públicos y privados, una
nueva organización empresa-
rial abierta y cooperativa, la par-
ticipación activa de las universi-
dades públicas y el aumento de
los recursos privados y públi-
cos».

Por su parte, el candidato a la
Alcaldía de Elda, Manuel Ibá-

ñez, defendió un modelo de ciu-
dad que dé prioridad al comer-
cio de proximidad como eje ver-
tebrador «porque en los comer-
ciantes reside una parte impor-
tante del desarrollo económico
eldense», dijo.

Para Ibáñez las propuestas
de la coalición se contemplan la
adecuación de los actuales mer-
cados de Elda para que sean
más eficientes en el consumo
de energía, la dotación de infra-
estructuras en los distintos ba-
rrios para animar a consumir en
los lugares próximos donde re-
sidimos y disminuir así los des-
plazamientos que contaminan
la ciudad.
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Los candidatos de Compromís
a la Alcaldía de Elda y Petrer,
Manuel Ibáñez y Silvia Rodrí-
guez, avanzaron las propues-
tas de su programa para man-
comunar servicios entre ambos
municipios. Ibáñez explicó que
«necesitamos ahorrar gastos y
hacerlo juntos para dar un me-
jor servicio a los ciudadanos,
como por ejemplo en la recogi-
da de basuras».

Para lograrlo propuso planes
con actuaciones conjuntas en
materia de saneamiento, lim-
pieza viaria, recogida y recicla-
je de residuos, alumbrado, aho-

rro y eficiencia energética, su-
ministro de agua, mantenimien-
to de jardines, transporte urba-
no, movilidad sostenible, ofer-
tas de espacios naturales, apro-
vechamiento comercial de la
autovía A7 e integración comar-
cal.

Por otro lado, Rodríguez la-
mentó que estas propuestas no
se hayan realizado pese a que
las arcas públicas están bajo
mínimos. «Desde Comrpomís
tenemos el propósito de unifi-
car servicios e infraestructuras
con el objetivo de economizar
gastos y ganar en eficacia».

Unión, Progreso y Democracia
asegura que es posible favore-
cer el ahorro general en servi-
cios públicos como los de lim-
pieza llegando a un acuerdo
con la administración de Petrer
y creando una agencia munici-
pal de energía para gestionar la
eficiencia en toda la ciudad de
Elda.

La alcaldable de Elda por
UPyD aseguró que «será im-
prescindible  para mi gobierno
una negociación con el Ayunta-
miento de Petrer para desarro-
llar los servicios de limpieza y
recogida de basuras», con el fin
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de abaratar este y otros servi-
cios.

UPyD cree que esa común
actuación se puede aplicar en
la propuesta de esta formación
de «urgente limpieza y mante-
nimiento del cauce del río Vina-
lopó o el Pantano».

La cabeza de lista por UPyD,
Silvia Poveda, durante la pasa-
da semana salió a diario a la
calle para entrevistarse con los
vecinos en distintos puntos de
la ciudad y atender sus recla-
maciones.

Mireia Mollá junto al candidato a la Alcadía de Elda, Manuel Ibáñez

Reuniones vecinales
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La candidata a la Alcaldía de
Elda por UPyD, Silvia Poveda,
asegura que su gobierno am-
pliará las plazas de Educación
Infantil porque «aunque sabe-
mos que es competencia de las
administraciones superiores, no

podemos quedarnos de bra-
zos cruzados cuando existe
una demanda clarísima en la
calle». Además, dice que
adaptarían en los centros ho-
rarios que faciliten la concilia-
ción familiar y laboral.
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CCD promoverá una revisión
integral de la fiscalidad de Elda
para impulsar la economía lo-
cal, junto a un plan de mejora en
los polígonos industriales. El
candidato César González ex-
plicó que «una parte vertebral
de su programa consiste en re-
visar los tributos locales para
evitar la situación de estrés fis-
cal que padece la ciudad».

También señaló que «no se
justifica que lo primero que hi-
ciera este gobierno fuera aco-
meter una revisión catastral que
ha tenido como consecuencia
un incremento del IBI, pero cree
que ahora «el Ayuntamiento tie-
ne que poner las condiciones
necesarias para atraer empre-
sas a los polígonos industriales
y conseguir que Elda sea un

lugar atractivo para vivir».
En relación al plan de mejora

en los polígonos industriales
propone la construcción de una
zona de servicios en la casa
Finca Lacy y mejorar las co-
nexiones de los medios de trans-
porte, iluminación y limpieza, la
exención de tributos locales
durante cinco años para las
empresas que se trasladen a
los polígonos industriales de
Elda, suprimir totalmente la tasa
por apertura de establecimien-
tos y agilizar la licencias de aper-
tura.

Respecto al sector hostelero,
González plantea rebajar la de-
nominada «tasa de terrazas» y,
por otro lado, suprimir el im-
puesto de tracción mecánica para
vehículos de más de 25 años.

César González junto a algunos miembros de Ciudadanos Centro Democrático
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C i u d a d a n o s
Centro Demo-
crático alcanza-
rá un principio de
acuerdo con las
au toescue las
para implantar
en Elda una
sede comarcal
para los exáme-
nes de conducir,
si el partido CCD
gana las eleccio-
nes, explicó el
candidato, Cé-
sar González.

En su opinión,
«este tipo de me-
didas son las
que permitirán a
Elda ser capital
comarcal al liderar los servicios
de la zona, dotar a los ciudada-
nos de prestaciones de las que
actualmente carecen al evitar
los desplazamientos hasta Ali-
cante, y mejorar la formación
de los jóvenes, porque dispo-
ner del carné puede suponer
tener empleo o no tenerlo».

El principio de acuerdo con-

sistiría en instalar en Elda una
sede para obtener el carné de
coducir tanto teórico como prác-
tico. Así las personas que se
examinasen se ahorrarían par-
te de las tasas académicas y
permitiría generar ingresos en
Elda al acoger a los vecinos
que se desplacen para exami-
narse en nuestra ciudad.

César González se reunió con varias autoescuelas

2860/64
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IU manifestó que en relación al
Plan de Reforma Interior La
Jaud, punto que se pretendía
aprobar en el pleno ordinario
que fue aplazado por la alcalde-
sa, su posición es clara, puesto
que «mientras no cambie la pre-
potencia de la primera autori-
dad local no apoyaremos nin-
guna solución que no esté ava-
lada por un proceso de partici-
pación y consenso con las par-
tes afectadas, y que se contem-
ple en un nuevo Plan General
hecho por todos».

Desde IU, el candidato a la
Alcaldía, Javier Rivera, consi-
dera que la alcaldesa, Adela
Pedrosa, ha tenido tiempo sufi-
ciente para intentar una solu-

ción dialogada al conflicto des-
de 2007 y no lo ha hecho. Des-
de diciembre de 2014 podría
haber legalizado la situación. El
plazo dado por el auto del TSJ
del mes de diciembre para le-
galizar la situación, es de seis
meses, es decir que expira el 17
de junio de 2015 y «no se ha
hecho lo que se tenía que ha-
cer». Este problema afecta a
120 vecinos sobre los que pesa
una orden de demolición de sus
casas, un asunto que «tiene
unos responsables y unos be-
neficios de la fechoría que han
quedado indemnes ya que des-
pués de 17 años, los delitos han
prescrito», explicó la edil Luisa
Martínez.

IU lamenta que en nuestra ciu-
dad cientos de familias tengan
serios problemas para poder
acceder a una vivienda digna.
Las dificultades económicas
han causado que muchas fami-
lias no puedan hacer frente a
las hipotecas o al alquiler de
sus viviendas. Esta realidad ha
provocado una situación de pre-
cariedad y pobreza.

Por ello, IU se plantea como
prioridad si ganan las eleccio-
nes municipales, dar solución a
este problema  mediante una
política de vivienda cuyo objeti-
vo sea declarar a Elda como
ciudad libre de desahucios y
donde todos los vecinos tengan
una vivienda digna.

«Lo primero que haremos
para conseguir nuestro objetivo
es elaborar un Plan de Vivienda
Municipal, mediante un estudio
de las viviendas deshabitadas
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en manos de las entidades fi-
nancieras, grandes empresas y
afines y, además, ampliar el par-
que de vivienda destinado a al-
quileres sociales», dijeron.

Avda. de la Libertad, 13   (Pol.Ind. Salinetas)   PETRER
Teléfono 965 37 38 53

BOLSOS, MALETAS
Y COMPLEMENTOS

Creaciones Pla
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Javier Rivera, candidato por IU
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Una representación de la comunidad educativa de centros de
Primaria y Secundaria, Cefire, Universidad, Escuela Oficial de
Idiomas y personal de la Concejalía de Educación realizaron un
acto de despedida a la edil de Educación, Cristina Gomis, para
agradecerle la labor que ha desempeñado en estos últimos años.

El bloque del programa munici-
pal de Izquierda Unida dedica-
do a Bienestar Social se centra
en impulsar y fomentar valores
y opciones contrarias a las exis-
tentes actualmente, basadas en
la democracia participativa, la
solidaridad, la igualdad y el res-
peto a la naturaleza. Su com-
promiso con el medio ambiente
es ineludible y en él basan el
modelo de desarrollo urbano
que defiende IU.

Llevan varias legislaturas de-
fendiendo el medio ambiente
en una lucha contra la especu-
lación urbanística, causante de
la destrucción de patrimonio na-
tural y zonas verdes «con ma-
croproyectos depredadores de
suelo,  con la excusa de la crea-
ción de puestos de trabajo». Así
se opusieron al proyecto de
campo de golf, la Ciudad del
fútbol, al derribo de la Plaza de

Toros y el Pepico Amat para
construir viviendas y ahora un
centro comercial.

Dicen que han combatido las
actividades ilegales de las can-
teras de Bateig y del vertedero
de Las Cañadas, porque son
espacios con especies protegi-
das. Piden la recuperación del
paraje de las canteras de Ba-
teig y también proponen la pro-
tección de los espacios natura-
les de Bolón, Camara y las Ba-
rrancadas. Asimismo han  soli-
citado al pleno la declaración
del Río Vinalopó como Paraje
natural, moción que votó en con-
tra el PP sin dar razón alguna.

Y siguen reivindicando la
transformación del Pantano y
El Monastil en una unidad ar-
queológica, la regeneración del
PERI del Vinalopó, programas
de ahorro de agua y el  uso de
energías alternativas.
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Las agrupaciones Sí Se Puede
Elda y Petrer realizaron el pasa-
do fin de semana un mitin con-
junto en la Fundación Paurides,
con la presencia del eurodipu-
tado de Podemos, Miguel Ur-
bán, así como de la secretaria
general de Podemos Andalu-
cía, Teresa Rodríguez a través
de un conferencia telemática.

Los candidatos de ambos par-
tidos señalaron que lo más im-
portante es que los ayuntamien-
tos sean gobernados por los
ciudadanos. A este acto  asis-
tieron unas 150 personas que
completaron el aforo del salón
de actos de Paurides.

Urbán destacó que los políti-
cos que gobiernan España
«mienten diciendo que hemos
salido de la crisis cuando lo
único que han hecho ha sido
reducir las condiciones labora-
les y sueldos». Asimismo,  la-
mentó que los jóvenes españo-
les tengan que irse de España
para encontrar trabajo, y apun-
tó que «el próximo 24 de mayo
comenzará a realizarse un cam-

bio con la victoria de Sí Se
Puede en las urnas».

Por su parte, Teresa Rodrí-
guez recalcó la importancia
de conseguir que ayuntamien-
tos, comunidades y el gobier-
no español esté formado por
los propios ciudadanos, «que
sea la gente quien participe,
que sean los ciudadanos los
que nos gobernemos y no solo
dejemos que nos gobiernen».

Seguidamente, el candida-
to a la alcaldía de Petrer por
esta formación, Sergi Crema-
des, y el alcaldable por Sí Se
Puede Elda, Victor Alarcón,
explicaron sus programas
electorales. Cremades des-
tacó la necesidad de reducir
el paro de la localidad y, por
su parte, Alarcón anunció al-
gunas de las más de 300
medidas que se incluyen en
el programa de su partido,
como son la creación de un
parque público de viviendas
para acabar con los desahu-
cios o la reforma integral de
los Servicios Sociales.
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En el acto se repartieron pinchos de pan con chorizo
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Sí Se Puede
Elda llevó a
cabo el pasado
martes una
«chorizada» en
el parque Adol-
fo Suárez, en el
que repartieron
pan con chorizo
entre los ciuda-
danos eldenses
que pasaban
por la zona. De
esta forma, la
agrupación ex-
presó su recha-
zo contra la co-
rrupción me-
diante el eslo-
gan: «Ven a de-
gustar los úni-
cos chorizos que encontrarás
en Sí Se Puede Elda».

El candidato Víctor Alarcón y
otros miembros de la agrupa-
ción repartieron pinchos de pan
con chorizo con imágenes de
Adela Pedrosa, así como de
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La televisión local está desarro-
llando un despliegue sin prece-
dentes en la ciudad para poder
ofrecer a los abonados a Ca-
bleworld un programa especial
de elecciones. En este proyec-
to están involucrados casi vein-
te empleados de la empresa,
además de varios colaborado-
res que analizarán los resulta-
dos conforme vayan entrando
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El candidato a la Alcaldía por
Compromís Elda, Manuel Ibá-
ñez, pide que las partes afecta-
das por el problema de La Jaud
consideren «una tregua judicial
sobre el pleito que se sigue ante
el Tribunal Superior de Justicia,
TSJ» y propuso «la participa-
ción de abogados y técnicos
independientes, designados de
común acuerdo, para delimitar
cuestiones que puedan resol-
verse mediante su arbitraje
como posible vía para conciliar
intereses».

Ibáñez destacó la necesidad

de constituir una mesa de ne-
gociación en la que prime la
transparencia y la igualdad de
condiciones de participación y
en la que estén representados
todos los grupos políticos y pro-
pietarios. «Compromís Elda,
desde una posición de transpa-
rencia y talante de diálogo, en-
tiende que la solución del con-
flicto pasa por un proceso de
negociacion asistida... proceso
en el que será fundamental que
las partes afectadas sientan que
son partícipes de las decisio-
nes que se adopten».

en la redacción. Información al
segundo y con conexiones en
directo en todas las sedes elec-
torales de los nueve partidos
que se presentan a estos comi-
cios.

Tele Elda informará apartir de
las 20 horas de todo lo relacio-
nado con las elecciones, resul-
tados y las reacciones que se
produzcan.

Miguel Urbán durante su intervención en la Fundación Paurides

otras personalidades de la polí-
tica española que están acusa-
dos de corrupción como Luis
Bárcenas. Este acto sirvió para
explicar su programa electoral
a los ciudadanos que se acer-
caron a degustar un chorizo.
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César González, candidato a la Alcaldía de Elda
por Ciudadanos Centro Democrático (CCD)

Mª Dolores González, candidata a la Alcaldía de
Elda por Vox

¿Qué pueden esperar los
eldenses de su partido de cara
a la próxima legislatura del
Ayuntamiento de Elda?

El objetivo de Vox es lograr
un Ayuntamiento que sea equi-
librado y austero en su presu-
puesto, incrementando todo lo
posible las partidas de ayuda
social y servicios esenciales.
Somos conscientes de que será
un trabajo duro y exigente, pero
también tenemos el convenci-
miento de que podemos conse-
guir una ciudad mejor.

¿Cuál cree que es la medi-
da más urgente y que primero
pretende realizar de su pro-
grama electoral?

Tenemos claro que hay que
implantar programas para ayu-
dar a las familias que están pa-
sando dificultades, tenemos que
mejorar el estado del municipio,
promover políticas de empleo
que ayuden a generar riqueza
en Elda, mejorar la seguridad
ciudadana…

¿Qué proyectos planea lle-
var a cabo su partido para
reducir la alta tasa de paro en
la ciudad?

 Vamos a trabajar para que
Elda se convierta en un munici-
pio para crear riqueza, y aun-
que desgraciadamente desde
el ámbito municipal no tenemos
competencias en materia de
empleo, sí que conseguiremos
que el ayuntamiento sea dina-
mizador de las iniciativas que
sirvan para la creación de em-
pleo, riqueza y desarrollo.

¿Y sobre bienestar social?
Realizaremos las acciones

tendentes a garantizar e incre-
mentar las ayudas a los colecti-
vos más desfavorecidos. Tene-
mos que ser capaces de actua-
lizar, mejorar y adaptar los Ser-
vicios Sociales a las nuevas rea-

Mª Dolores González Ruiz, eldense
de 44 años, ha sido elegida como la
candidata a la Alcaldía de Elda por
Vox. Posee la titulación de Gradua-
do Social diplomado y Administra-
dor de Fincas y trabaja como aseso-
ra laboral, fiscal, contable y admi-
nistradora de fincas. Se presenta a
la Alcaldía con una amplia experien-
cia política, ya que fue concejala de
Personal,  Urbanismo, Arquitectura,
Vivienda y Servicios administrati-
vos generales con el Partido Popu-
lar. Ahora busca desde Vox realizar
un cambio en el Ayuntamiento de
Elda para ayudar a la ciudad a pros-
perar implantando diferentes pro-
gramas de ayudas, creando nuevas
oportunidades de empleo entre los
parados de la ciudad y fomentar la
participación ciudadana.
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lidades, afrontando la coordi-
nación de políticas, actuacio-
nes y financiación  de las nece-
sidades existentes en nuestra
ciudad, que son muchas.

Los eldenses piden una ma-
yor participación ciudadana
en el Ayuntamiento, ¿su par-
tido qué medidas tomará al
respecto?

Desde Vox queremos cam-
biar el concepto que se tiene de
los ayuntamientos, consiguien-
do un  Ayuntamiento abierto,
sustentándolo sobre todo en tres
pilares básicos: transparencia,
colaboración y participación. Se
promoverá la participación de
todos los ciudadanos en los
asuntos municipales,  la implan-
tación de la consulta ciudadana
en asuntos de gran importancia
y se cambiará el horario de los
plenos.

¿Cree que ha habido un
cambio en las ideas de la ciu-
dadanía?

No me cabe la menor duda.
Los ciudadanos no son sola-
mente los destinatarios finales
de las acciones políticas, sino
que son los actores centrales
de una democracia.  Actualmen-
te, los ciudadanos tienen la pre-
disposición de hacer uso  de
esa potestad y quieren hacer
valer sus percepciones, quie-
ren que se les escuche, y que
sean tenidos en cuenta.

 ¿Cree que ha llegado el mo-
mento de realizar un cambio
político en Elda?

Claro, esperamos que los
electores nos otorguen su con-
fianza o, al menos, una repre-
sentación lo bastante amplia
como para garantizar que los
intereses de Elda sean el único
referente de la gestión munici-
pal.

María Dolores González

¿Qué pueden esperar los
eldenses de su partido de cara
a la próxima legislatura del
Ayuntamiento de Elda?

La experiencia de un candi-
dato que conoce el Ayuntamien-
to desde dentro porque ha for-
mado parte del mismo cuatro
años. Tengo formación, juven-
tud por delante y  he demostra-
do ser una oposición contun-
dente. Nuestro partido es una
opción de centro y regeneracio-
nista.

¿Cuál cree que es la medi-
da más urgente y que primero
pretende realizar de su pro-
grama electoral?

La prioridad más importante
es el empleo. La administración
local tiene herramientas muy
poderosas para reducirlo. No
vale eso de que un Ayuntamien-
to no puede crear empleo y que
el político local se lave las ma-
nos y limpie su conciencia, por-
que puede promoverlo. Hay que
poner las medidas para que la
economía se active y funcione.

¿Qué proyectos planea lle-
var a cabo su partido para
reducir la alta tasa de paro en
la ciudad?

Aligerar la Administración eli-
minando los gastos superfluos
permitiría reducir la fiscalidad.
De ese modo se podría animar
a los emprendedores a implan-
tar sus negocios en Elda. Es
fundamental poner a disposi-
ción de los emprendedores sue-
lo industrial y comercial.

¿Y sobre bienestar social?
És otro aspecto fundamental.

En este caso sí que le tengo que
decir que un Ayuntamiento no
puede cambiar la ley hipoteca-
ria, pero puede ayudar a los
afectados por desahucios a de-
fenderse de unas leyes injustas
poniendo a su disposición los

servicios jurídicos municipales
o creando un banco de vivien-
das para los casos más acu-
ciantes. También planteamos
la municipalización de los  ser-
vicios sociales.

Los eldenses piden una ma-
yor participación ciudadana
en el Ayuntamiento, ¿su par-
tido qué medidas tomará al
respecto?

Es fundamental modificar el
Reglamento del Ayuntamiento
para que toda organización o
colectivo y los propios ciudada-
nos puedan trasladar sus in-
quietudes al pleno y defender-
las. Si los plenos fueran a las
ocho de la tarde, como siempre
han sido, los trabajadores po-
drían acudir y participar de las
decisiones que se toman.

¿Ha habido un cambio en
las ideas de la ciudadanía?

Sí, el marcaje que le están
realizando al bipartidismo. La-
mentablemente mi pronóstico
es negativo, porque ninguna de
las dos opciones que han surgi-
do por el centro, UPyD y Cs,
han cumplido sus expectativas.
Mi pronóstico es que tanto el PP
como el PSOE asumirán parte
de las reivindicaciones que hay
y en cuatro años volveremos al
bipartidismo.

¿Cree que ha llegado el mo-
mento de realizar un cambio
político en Elda?

Es necesario. El PP es un
partido acosado por la corrup-
ción y agotado como opción de
gobierno. Si los que estamos
defendiendo el cambio acaba-
mos pactando con ellos, se pro-
ducirá una enorme decepción.
Necesitamos un opción de cor-
te local que se olvide de la gran
política y se dedique a la peque-
ña política, la que realmente
afecta al ciudadano de a pie.

César González se presenta por el
partido Ciudadanos de Centro De-
mocrático. Durante la legislatura
actual ha formado parte de la corpo-
ración municipal con Unión Progre-
so y Democracia y después como
edil no adscrito. El exconcejal afir-
ma que durante su época como edil
ha ofrecido «múltiples propuestas
para mejorar la calidad de vida de la
ciudad,  realizando una buena opo-
ción al equipo de gobierno, que se
ha plasmado en dos victorias en los
tribunales».

González formó Ciudadanos De-
mocráticos junto a otros miembros
de partidos políticos que, desen-
cantados con las ideas de dichas
agrupaciones, decidieron crear CCD
para promover sus propuestas en
Elda.
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César González
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Adela Pedrosa, candidata a la Alcaldía de Elda por el Partido Popular

La alcaldesa de Elda y candida-
ta a la Alcaldía por el Partido
Popular, Adela Pedrosa, se pre-
senta a las elecciones munici-
pales del 24 de mayo con la
garantía de la gestión realizada
durante dos legislaturas y los
logros obtenidos en este tiem-
po que se han plasmado en la
mejora del municipio en distin-
tos aspectos, tanto en infraes-
tructuras como en servicios y
proyectos.

¿Está orgullosa con el tra-
bajo que viene realizando por
Elda en estos años de ges-
tión?

Está claro que todo se puede
mejorar y hay que ser humilde
para reconocerlo, pero sí que
es cierto que se han consegui-
do gran parte de los objetivos
con los que me comprometí con
los ciudadanos hace cuatro
años. A pesar de las dificulta-
des puedo decir que he cumpli-
do con gran parte del programa
electoral y eso para mí es lo
más importante.

Ante la nueva cita electoral,
¿qué puede decirle a los el-
denses?

Los eldenses saben que lo
que digo lo cumplo y eso es muy
importante en la vida.

Y saben que un gobierno fuer-
te y unido puede garantizar el
desarrollo y el futuro de nuestra
ciudad. Saben también que la
inestabilidad sólo puede llevar
a nuestro municipio al retroce-
so y a un abandono como el
que, por desgracia, ya sufrimos
durante muchos años. Eso no
debe volver a ocurrir. Yo, desde
luego, tengo un compromiso con
mi ciudad y tengo ilusión por
Elda.

¿Tiene muchos proyectos
por hacer en los próximos
años?

Muchos. Aunque es evidente
que en estos años Elda ha me-
jorado mucho en infraestructu-
ras y en dotaciones públicas,
aún quedan muchas cosas por
hacer.

Una ciudad que no avanza y
que no mejora sus infraestruc-
turas y dotaciones públicas, re-
trocede. Siendo honestos, yo
creo que todo el mundo debe
reconocer que Elda ha avanza-
do mucho en estos años des-
pués del abandono en el que
estuvo años atrás.

¿Ustedes ofrecen esa ga-
rantía de gestión frente a otras
alternativas?

Nosotros damos la seguridad
y garantía de una gestión seria

y de futuro. Ni somos oportunis-
tas ni demagogos. Hemos de-
mostrado que podemos hacer
muchas cosas por nuestra ciu-
dad y a las pruebas me remito.

Además, han saneado las
cuentas municipales.

Una de mis máximas en es-
tos años ha sido gobernar con
el rigor económico. Gastando
menos de lo que se ingresa
hemos conseguido reducir a la
mitad la deuda que nos encon-
tramos cuando llegamos. El
objetivo es que las inversiones
lleguen en mayor medida al ciu-
dadano, al contrario de lo que
sucedía cuando gobernaban
otros. Además, la mayoría de
los proveedores del Ayunta-
miento son pequeños empre-
sarios y profesionales de Elda y
estamos pagando muy pronto,
lo que redunda en beneficio de
ellos y de la ciudad.

La renovación de la Plaza
Castelar ha supuesto una re-
vitalización de todo ese espa-
cio, con gran aceptación de la
población en general.

Desde hace tiempo, había un
consenso entre la mayoría de

los eldenses de que había que
devolverle la vida a la Plaza
Castelar, el parque más emble-
mático de nuestra ciudad. Era
que había que hacer si quería-
mos que la Plaza Castelar vol-
viera a ser utilizada por todos,
niños, mayores y jóvenes. Y
además, incluyendo a las per-
sonas con movilidad reducida
porque se ha diseñado un par-
que sin barreras. La mejora de
la Plaza Castelar es una apues-
ta clara por mejorar la calidad
de vida en nuestra ciudad.

¿Qué proyectos destacaría
de los realizados en los últi-
mos cuatro años?

Quiero recordar que en este
periodo de tiempo hemos inau-
gurado un nuevo campo de fút-
bol, así como los centros socia-
les para personas dependien-
tes en la zona del Club de Cam-
po, también hemos implantado
un centro municipal de Cowor-
king que es la envidia en toda la
provincia, y hemos puesto en
marcha la Oficina del Empren-
dedor y estamos renovando
continuamente las calles de to-
dos los barrios de Elda.

Otra obra importante ha
sido la ampliación del PAC.

Ahora el PAC comercial llega
desde arriba del Mercado hasta
la calle Jardines. Eso es algo
que indudablemente revitaliza
y mejora sustancialmente la
imagen de la ciudad, como ya
sucedió cuando inauguramos
la primera fase.

Y la bajada de la tasa de
basuras y por el uso de sillas
y mesas en la hostelería tam-
bién han sido dos hechos des-
tacados.

Por primera vez en la historia
de Elda se ha bajado la tasa de
basuras, una tasa que fijaron
los socialistas, y lo he reducido
porque un ayuntamiento no tie-
ne que tener afán recaudatorio.
Lo que debemos hacer es ges-
tionar lo mejor posible nuestra
ciudad con los recursos que te-
nemos y es lo que llevo hacien-
do estos años.

Además hay que dialogar y
escuchar al ciudadano, y eso
es lo que hicimos cuando sur-
gieron las peticiones de los hos-
teleros. Y les hicimos caso por-
que tenían razón, y aplicamos
una rebaja.

¿Qué proyectos le quedan
por llevar a cabo?

Las cosas nunca han sido
fáciles, pero tenemos muchas
ideas y estoy convencida de
que el nuevo centro comercial,
la puesta en marcha de los ci-
nes y el nuevo espacio gastro-
nómico y de ocio verán la luz.
Cada vez hay más gente intere-
sada en invertir en nuestra ciu-
dad porque ven que es un mu-
nicipio con futuro, que se ha
modernizado y que cuenta con
unas infraestructuras que an-
tes no tenía.

Y el área social seguirá sien-
do uno de los fuertes de su
gobierno.

Por supuesto que sí. Nunca
se ha invertido tanto en proyec-
tos sociales como se ha hecho
en Elda en estos años. Nunca
se ha invertido tanto en dotacio-
nes y ayudas sociales como
hemos llevado a cabo desde el
gobierno municipal. Se ha he-
cho una labor encomiable y va-
mos a seguir haciéndola. Va-
mos a seguir estando cerca de
quienes peor lo están pasando,
y al mismo tiempo continuare-
mos con nuestros programas
de becas al transporte y con los
planes de empleo, que son de
las mejores ayudas sociales que
se pueden prestar a los ciuda-
danos.
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Adela Pedrosa
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Víctor Alarcón, candidato a la Alcaldía de Elda
por Sí se puede

Silvia Poveda, candidata a la Alcaldía de Elda
por UPyD
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Silvia Poveda ha vivido durante toda
su vida en Elda, se licenció en Dere-
cho por la UNED y complementa su
trabajo como abogada con su pro-
yecto político en Unión Progreso y
Democracia. Este no es el único
trabajo que ha realizado, ya que
compaginó sus estudios con pues-
tos temporales de trabajo como ca-
marera, dependienta de hipermer-
cado y auxiliar en una asesoría la-
boral. Afirma que su profesión le
sirve para realizar un fin social, cola-
borando con diferentes colectivos y
estando al servicio de los más nece-
sitados. Por esta razón afirma que
podrá realizar un mejor trabajo para
los eldenses. Silvia se presenta a la
Alcaldía de Elda con un proyecto
con múltiples propuestas e ideas
para realizar un cambio en Elda

¿Qué pueden esperar los
eldenses de su partido de cara
a la próxima legislatura del
Ayuntamiento de Elda?

Poder saber más de la ges-
tión que se lleva a cabo, qué
criterios se siguen en las inver-
siones o en qué se está gastan-
do nuestro dinero. Más cerca-
nía entre políticos y vecinos y
sobre todo transparencia.

¿Cuál cree que es la medi-
da más urgente y que primero
pretende realizar de su pro-
grama electoral?

Bajar el tipo impositivo que
grava el IBI  porque  se mantie-
ne en 1,18, uno de los más altos
de España. Vamos a apostar
por una reducción progresiva
hasta dejarlo en el 0,70. Vamos
a reducir sueldos de cargos
públicos y número de cargos de
confianza.

¿Qué proyectos planea lle-
var a cabo su partido para
reducir la alta tasa de paro en
la ciudad?

Facilitaremos asesoramiento
e incentivos fiscales a empren-
dedores sin olvidarnos del apo-
yo que deben de recibir los que
ya están en marcha. Es una
necesidad el implantar una in-
dustria alternativa con rebajas
fiscales en el primer año o arren-
damiento asequible de naves
industriales, siempre bajo la pre-
ferencia de que la contratación
de trabajadores sea local. Tam-
bién se puede generar empleo
y potenciar el turismo cultural
con la creación de centros de
interpretación tanto en el Mo-
nastil como en el Castillo.

¿Y sobre bienestar social?
 Apoyaremos la educación

con becas para libros, comedor
o transporte. Es necesario que
se coordine el voluntariado con
la creación de un banco de tiem-

po donde se registren las per-
sonas entregadas a realizar un
bien social. Hay que elaborar
un listado de viviendas vacías
para que, siempre que los due-
ños quieran alquilar, ponerlas a
disposición de los más necesi-
tados mediante un alquiler so-
cial.

Los eldenses piden una ma-
yor participación ciudadana
en el Ayuntamiento, ¿su par-
tido qué medidas tomará al
respecto?

Podrán hablar en los plenos
municipales, además de ser
atendidos directamente por los
concejales o por la alcaldesa
con un horario fijo. El Consejo
Municipal de Participación será
el órgano asesor del concejal
del área. Pretendemos retomar
la emisión de la radio local pues
esto suponía un altavoz directo
de los ciudadanos.

¿Cree que ha habido un
cambio en las ideas de la ciu-
dadanía?

Lo que ha habido es una de-
generación política personal.
Muchos han engañado y roba-
do. UPyD viene demostrando
durante siete años que somos
un partido  diferente, que ha
puesto querellas privadas para
defender a afectados por las
llamadas preferentes o contra
la corrupción de casos como el
de los Puyol.

¿Cree que ha llegado el mo-
mento de realizar un cambio
político en Elda?

Es urgente. El equipo de go-
bierno ha perdido por completo
la sensibilidad social y la cohe-
rencia al invertir el dinero públi-
co; se ha centrado en contentar
a los que supone son sus vo-
tantes y ha dejado totalmente
abandonados a grandes nú-
cleos de la sociedad eldense.

¿Qué pueden esperar los
eldenses de su partido de cara
a la próxima legislatura del
Ayuntamiento de Elda?

Sí se puede Elda ha nacido
para convertir la indignación en
cambio político. Proponemos
cambios sencillos pero profun-
dos: recuperar la democracia y
poner la política de nuestro
municipio al servicio de la ciu-
dadanía eldense.

¿Cuál cree que es la medi-
da más urgente y que primero
pretende realizar de su pro-
grama electoral?

El Ayuntamiento de Elda no
puede consentir ni un desahu-
cio más. Nuestra primera medi-
da sería la constitución de una
mesa de negociación con los
bancos para garantizar que nin-
guna familia más es expulsada
de su casa sin una alternativa
habitacional. También necesi-
tamos establecer un Parque Pú-
blico de Vivienda de Alquiler
Social que reúna todas las vi-
viendas sociales que están en
manos del Estado.

¿Qué proyectos planea lle-
var a cabo su partido para
reducir la alta tasa de paro en
la ciudad?

Debemos apostar por la for-
mación,  posicionando a nues-
tra ciudad como un referente en
esta área. Del mismo modo,
tenemos que promocionar la
creación de empleo en secto-
res que aporten valor añadido a
nuestra sociedad. Al mismo
tiempo, debemos garantizar que
el empleo que creamos en nues-
tra ciudad es empleo de calidad.

¿Y sobre bienestar social?
Creemos que el bienestar

social y el desarrollo no pueden
estar supeditados al mero cre-
cimiento económico, sino a la

Víctor Alarcón participa activamen-
te en los movimientos sociales des-
de el año 2006. Es cofundador del
Sindicato de Estudiantes de la Uni-
versidad Miguel Hernández, y tam-
bién colaboró en el movimiento 15M.
El candidato a la Alcaldía de Elda
por Sí Se Puede Elda se licenció
como Ingeniero de Telecomunica-
ciones en la Universidad Miguel
Hernández. Milita en Podemos (Sí
Se Puede) desde el año 2014 defen-
diendo la participación ciudadana
en el Ayuntamiento, y desea acabar
con los desahucios en Elda, crean-
do un Parque Público para la Vivien-
da de Alquiler Social que reúna to-
das las casas sociales que estén en
manos del Estado, así como crear
nuevas plazas para centros de Edu-
cación Infantil en edades de 0 a 3
años.
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inversa. Por ello, queremos des-
tacar entre nuestras propues-
tas la recuperación de unos
servicios públicos que garanti-
cen una sanidad y una educa-
ción universales, con la crea-
ción de todas las plazas nece-
sarias en Educación Infantil de
0 a 3 años.

Los eldenses piden una ma-
yor participación ciudadana
en el Ayuntamiento, ¿su par-
tido qué medidas tomará al
respecto?

La ciudadanía debe saber qué
es lo que hace su Ayuntamien-
to. Por ello proponemos hacer
mucho más transparente la ad-
ministración local. Deben ser
consultados en las decisiones
más importantes. Por último, de-
bemos trabajar por facilitar la
participación de la ciudadanía
en la gestión de la ciudad.

¿Cree que ha habido un
cambio en las ideas de la ciu-
dadanía?

Sin duda el movimiento 15M
marcó un antes  y un después
en la forma de entender la polí-
tica por parte de la mayoría.
Fue una impugnación a la co-
rrupción como sistema de go-
bierno en nuestra ciudad y en
nuestro país. Sin el 15M y sin
los movimientos que surgieron
tras él, no podríamos entender lo
que pasa hoy en nuestra ciudad.

¿Cree que ha llegado el mo-
mento de realizar un cambio
político en Elda?

Claro. Hemos aguantado en
silencio demasiado tiempo.
Pero ya hemos dicho basta. Es
el momento de que la ciudada-
nía eldense tome las riendas de
su ciudad y escriba su propia
historia. Lo que da miedo no es
cambiar, es seguir cuatro años
más de esta manera.

Víctor AlarcónSilvia Poveda
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Javier Rivera, candidato a la Alcaldía de Elda
por Izquierda Unida (IU)

¿Qué pueden esperar los
eldenses de su partido de cara
a la próxima legislatura del
Ayuntamiento de Elda?

Un proyecto trasformador que
mejore las condiciones de vida
de la mayoría social. Nuestra
candidatura representa la ho-
nestidad de nuestro pasado,
nuestra enorme capacidad de
trabajo, la sencillez y la digni-
dad. Pueden esperar un pro-
yecto de transformación colec-
tivo basado en la transparencia
y la ética.

¿Cuál cree que es la medi-
da más urgente y que primero
pretende realizar de su pro-
grama electoral?

Abriremos sus puertas y sus
ventanas para que la gente de
Elda conozca de primera mano
lo que han hecho y en qué se
han gastado el dinero de nues-
tros impuestos. La primera me-
dida es un plan de choque con-
tra la pobreza, garantizando los
derechos básicos, seguida de
la creación de un Plan de Em-
pleo Público y de Vivienda.

¿Qué proyectos planea lle-
var a cabo su partido para
reducir la alta tasa de paro en
la ciudad?

Tenemos un amplio abanico
de propuestas. La primera pasa
por la creación de empleo digno
de forma directa a través de
nuestra fórmula de Trabajo Ga-
rantizado y de Planes de Em-
pleo Público. La segunda pro-
puesta pasa por una reconver-
sión industrial de Elda, donde
se diversifique la industria. Otra
es el rescate de los servicios pri-
vatizados de ámbito municipal.

¿Y sobre bienestar social?
Queremos vivir en una ciu-

dad inclusiva, ecológica, demo-
crática, igualitaria y solidaria.

Javier Rivera se presenta a sus 27
años a la Alcaldía de Elda por Iz-
quierda Unida. Se declara compro-
metido con diversas causas socia-
les así como con la situación de
emergencia social que viven mu-
chas familias en el municipio. En
sus cinco años de militancia en Iz-
quierda Unida ha tenido diferentes
responsabilidades dentro del parti-
do como por ejemplo coordinador
del Área de Juventud hasta llegar a
liderar el proyecto de la agrupación.
Rivera está realizando estudios uni-
versitarios de Historia y Relaciones
Laborales. El portavoz de Izquierda
Unida se declara preocupado por el
estado general de la ciudad y en
especial por la situación de emer-
gencia social de muchas familias y
de la mayoría de los jóvenes sin
perspectivas de futuro.
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Por ello hemos diseñado multi-
tud de medidas concretas so-
bre servicios sociales, funcio-
namiento municipal, ecología,
cultura, educación, deporte, so-
lidaridad, igualdad, vivienda,
transporte y juventud. Tenemos
propuestas como la creación
de un comedor social o la re-
conversión del antiguo Pepico
Amat en un centro multiusos.

Los eldenses piden una ma-
yor participación ciudadana
en el Ayuntamiento. ¿Su par-
tido qué medidas tomará al
respecto?

La participación para noso-
tros es el eje transversal de
nuestro programa. Queremos
introducir la participación en to-
das las concejalías. Contem-
plamos propuestas como la
puesta en marcha de los Presu-
puestos Participativos para que
la ciudadanía pueda decidir
dónde se destinan parte de los
recursos de su Ayuntamiento, y
la introducción de revocatorios.

¿Cree que ha habido un
cambio en las ideas de la ciu-
dadanía?

Hemos constatado que la ciu-
dadanía ha cambiado su per-
cepción en cuanto al aspecto
social. Nuestro pueblo sabe que
la crisis es provocada para be-
neficiar a unos pocos en detri-
mento de la mayoría social.

¿Cree que ha llegado el mo-
mento de realizar un cambio
político en Elda?

Por supuesto. Es necesario
un cambio de medidas políticas
que permitan una transforma-
ción colectiva de nuestro muni-
cipio a mejor. También de re-
presentantes porque hemos su-
frido el peor equipo de gobierno
en cuanto a talante democráti-
co y servicio al interés de la
mayoría social.

Javier Rivera

Manuel Ibáñez, candidato a la Alcaldía de Elda
por Compromís

¿Qué pueden esperar los
eldenses de su partido de cara
a la próxima legislatura del
Ayuntamiento de Elda?

Un  gobierno que centre su
atención y sus propuestas en la
felicidad de las personas, ama-
ble, sin miedo a decir la verdad,
que cuente con la ciudadanía
eldense. Algunas de las pro-
puestas son las que desarrolla
la ecología política, una nueva
manera de entender la vida en
sociedad que antepone la soste-
nibilidad económica y ambiental
al crecimiento suicida, la felici-
dad colectiva al triunfo individual.

¿Cuál cree que es la medi-
da más urgente y que primero
pretende realizar de su pro-
grama electoral?

Lo más urgente ahora mismo
es atender las consecuencias
humanas de la crisis, a las fami-
lias que más han sufrido, los
casos de pobreza extrema, evi-
tar que más gente siga perdien-
do su hogar, mediar en los casos
de desahucios y luchar por erra-
dicar la pobreza energética.

¿Qué proyectos planea lle-
var a cabo su partido para
reducir la alta tasa de paro en
la ciudad?

El empleo es ahora mismo
una de nuestras principales pre-
ocupaciones, pero no podemos
engañar a la gente con proyec-
tos cortoplacistas. Necesitamos
una visión a largo plazo. La prio-
ridad será encaminarnos en la
reestructuración del sector in-
dustrial del calzado y generar
un valor añadido suficiente para
pagar unos salarios dignos. El
clandestinaje no puede ser ha-
bitual.

¿Y sobre bienestar social?
Hay que garantizar que Elda

sea una ciudad donde princi-

Manuel Ibáñez, de 59 años, se pre-
senta a la Alcaldía por Compromís
Elda. Trabaja como profesor de Eco-
nomía en el Instituto La Melva des-
de hace más de 30 años, y anterior-
mente ha ejercido en otros centros
como la UNED y la Escuela de Re-
laciones Laborales de Elda (EUR-
LE). Además, ha trabajado en el
sector bancario durante algún tiem-
po y en una asesoría en nuestra
ciudad, donde ha vivido siempre.
Estudió la carrera de Economía. Ha
publicado diversos libros sobre esta
materia aplicando los conocimien-
tos que ha ido adquiriendo a lo largo
de su vida laboral. Siempre ha de-
fendido los valores ecologistas y
medioambientales, que piensa ex-
trapolar al Ayuntamiento de Elda si
es elegido por los ciudadanos en las
elecciones municipales.
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pios como la igualdad, la aten-
ción cercana, la intervención
preventiva y la solidaridad es-
tén totalmente desarrollados.
También queremos desarrollar
indicadores de salud de la po-
blación y programas participati-
vos de educación para la salud
en el conjunto de la ciudadanía.

Los eldenses piden una ma-
yor participación ciudadana
en el Ayuntamiento. ¿Su par-
tido qué medidas tomará al
respecto?

Compromís no tiene miedo a
la transparencia y la participa-
ción. Elda es ahora mismo un
Ayuntamiento opaco, con mu-
cha oscuridad informativa.  Que-
remos plenos abiertos, con ho-
rarios acordes al público. Que-
remos un portal de transparen-
cia en condiciones, donde los
ciudadanos puedan ver desde
su casa la información relativa
al funcionamiento económico.
Y sobre todo queremos unos
medios de comunicación públi-
cos libres y  objetivos.

¿Cree que ha habido un
cambio en las ideas de la ciu-
dadanía?

Desde luego. La corrupción,
la crisis, la inestabilidad gene-
ral están creando tensiones so-
ciales y propulsando un deseo
de cambio, pero esto no empe-
zó ayer. Algunos llevamos en el
camino varios años.

¿Cree que ha llegado el mo-
mento de realizar un cambio
político en Elda?

Este es el mejor momento sin
duda. Hay una predisposición
general a probar y depositar la
confianza política en opciones
diferentes. Compromís defien-
de el valor de la dignidad huma-
na por encima de todas las co-
sas, una dignidad que nos han
robado y que hay que recuperar.

Manuel Ibáñez
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Pascual Díaz, candidato a la Alcaldía de Petrer por el Partido Popular
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El candidato del PP en Petrer,
Pascual Díaz, y su equipo lleva
a cabo una política de puertas
abiertas pues sólo en esta legis-
latura han recibido a más de
3.000 personas y los grupos de
la oposición tienen acceso a toda
la información municipal, pues
forman parte de la Junta de Go-
bierno y la Mesa de Contrata-
ción. Además, hace unos me-
ses se convirtió en el primer
alcalde de la provincia en utili-
zar whatsapp para atender a los
vecinos. Sus claves de gobier-
no son la transparencia y escu-
char a la gente.

Lleva ocho años de alcalde,
¿qué balance hace de la ges-
tión municipal en Petrer?
En general creo que hemos rea-
lizado una muy buena gestión
municipal en Petrer. Nos en-
contramos una deuda munici-
pal de 15 millones de euros y la
hemos reducido 7 millones de
euros con una gestión eficaz,
transparente y con sentido co-
mún. Nosotros trabajamos
como en las economías domés-
ticas, eliminando los gastos su-
perfluos, no gastando más de
lo que se ingresa y rebajando la
hipoteca, en nuestro caso la
deuda municipal. Esta gestión
nos permite pagar a nuestros
proveedores a 25 días, cumplir
la Ley Presupuestaria, ser un
Ayuntamiento fiable con los pro-
veedores y garantizar los servi-
cios municipales. Hemos man-
tenido la población y mejorado
las comunicaciones entre ba-
rrios, partidas rurales y centro

histórico. Y esta legislatura he-
mos invertido más de 8,7 millo-
nes • en inversiones además
de mantener las instalaciones y
servicios.

¿Qué proyectos destacaría
y cuáles han supuesto un cam-
bio para Petrer?

Hemos vertebrado la ciudad
con los viales de Cuatro Vientos
y San Jerónimo y los caminos
rurales de Ferrusa, Caprala y
Catí. Hemos asfaltado cerca de
cien calles de todos los barrios.
También hemos renovado par-
ques y jardines como el de Gar-
cía Lorca, Enric Valor, calle Va-
lencia, sede Petanca y en breve
Hipólito Navarro, Portal, Hispa-
noamérica o barrio San José.
Para aliviar el problema del apar-
camiento hemos habilitado 500
plazas gratuitas en toda la po-
blación. Además, hemos reha-
bilitado un lugar emblemático
como el antiguo colegio Primo
de Rivera recuperando su voca-
ción educativa con la EPA, Es-
cuela Oficial de Idiomas y talle-
res del Servef. Hemos amplia-
do el Cementerio Municipal para
dar servicio 15 años más y he-
mos reactivado la ‘Manzana Cul-
tural’. Venimos aplicando el Plan
de Eficiencia Energética que ha
reducido considerablemente el
consumo eléctrico y energético.
Además, hemos reaccionado
ante imprevistos como el de-
rrumbe parcial de la plaza de la
Ermita de San Bonifacio, los
desprendimientos en la facha-
da del Ayuntamiento. También
hemos hecho frente a senten-
cias judiciales contrarias al

Ayuntamiento y que venían de
etapas anteriores.

Aunque el empleo no es com-
petencia municipal ¿qué herra-
mientas se utilizan para ayu-
dar a generarlo?

Cuando entramos a gober-
nar pusimos en marcha la Agen-
cia de Desarrollo Económico y
Social de Petrer (ADESP) que
actúa como agente dinamiza-
dor de empleo. En esta legisla-
tura se han gestionado 2 millo-
nes de euros en subvenciones
para programas y talleres de
empleo, así como formación
para desempleados, empren-
dedores, comerciantes y em-
presarios de la localidad. Tra-
bajamos conjuntamente con
otras administraciones como la
Generalitat y la Diputación para
formar y ayudar a la reinserción
laboral con los planes conjun-
tos de empleo.

Se dice que Petrer es un re-
ferente en materia de Bienes-
tar Social ¿cuál es la razón?

En Petrer se ha construido el
Centro de Grandes Discapaci-
tados de COCEMFE, el Centro
de Día de Sense Barreres, la
Residencia de Mayores y Cen-
tro de Alzheimer de La Molineta.
Seguimos apostando por ha-
cer de Petrer una ciudad más
accesible para todos con la
adaptación de parques y jardi-
nes, bordillos y aceras, y acce-
sos a los edificios municipales.
Servicios Sociales es la única
concejalía que ve incrementa-
do su presupuesto cada año y
desde donde se atiende a fami-
lias y personas en riesgo de

exclusión social y mujeres en
materia de Igualdad. Apoyamos
económicamente a Cruz Roja y
Cáritas que colaboran con no-
sotros en ayudar a los más des-
favorecidos. Hemos rehabilita-
do 4 viviendas sociales de la
Generalitat para ser utilizadas
por familias de Petrer y otra casa
de acogida para Cáritas.

¿Qué diría a los petrerenses
para que renueven su confian-
za en Pascual Díaz y su equi-
po?

Somos un equipo que sabe lo
que es gestionar nuestro ayun-
tamiento, tenemos la experien-
cia de gobierno, y sin triunfalis-
mos, creo que hemos hecho
bien las cosas. Somos gente
cercana, honesta, con vocación
de servicio; queremos y cono-
cemos a fondo nuestro pueblo.
Nuestra gestión es nuestro aval.
Pensamos en las personas y
anteponemos las necesidades
de la gente a las consignas po-
líticas. Hay que elegir entre con-
tinuar con una gestión seria,
cercana a todos, con criterio y
sentido común, o la incertidum-
bre de la unión de varios parti-
dos para gobernar.

Pascual Díaz
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C/ Pedrito Rico, 50  -  Tel. 96 538 26 02     ELDA
correo@armeriaelcazador.com2858/...

PROMOCIÓN MOROS Y CRISTIANOS 2015

«No busques más, te garantizamos precio y calidad»

Más de 50 años
a tu lado

Alquiler de arcabuz y cantimplora: 25 euros

Menús de Moros...

2 Entrantes
Plato principal:
Pizza o Pasta

Bebida, café y chupito.

ABIERTO de lunes a domingo, de 12 a 16 y de 20 a 23 horas
y festivos hasta las 24 horas.

C/ Murillo, 23  ELDA     Teléfono 966 18 78 68
2862/63

15 euros

3 Entrantes
Plato principal:

Pasta rellenas o Pizza
Postre, bebida y café.

18 euros
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ELECCIONES MUNICIPALES 2015
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El candidato
socialista a la
Alcadía de
Elda, Rubén Al-
faro, visitó el
pasado martes
el barrio de
Casa de la Ju-
ventud y Adya-
centes para dar
a conocer su
programa elec-
toral en mate-
ria de Educa-
ción. Esa mis-
ma tarde se re-
unión con los
vecinos para
conocer sus
necesidades y
reivindicaciones respecto a este
barrio.

En cuanto al programa de
Educación resaltó que recien-
temente se reunió con el vice-
rrector de la Universidad de Ali-
cante para estudiar la posibili-
dad de implantar en nuestra ciu-
dad una sede universitaria en
un futuro próximo. En la misma
reunión hablaron de la necesi-
dad de apoyar la Escuela Uni-
versitaria de Relaciones Labo-
rales de Elda, EURLE, para que
continúe y puedan tener la se-
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PSOE, Rubén Al-
faro, explicó sus
propuestas en el
ámbito deportivo al
denunciar la la-
mentable situación
en la que están las
instalaciones mu-
nicipales y asegu-
ró que «el PP no
ha hecho un man-
tenimiento de las
mismas en ocho
años y hace tiem-
po que la mayoría
dan pena».

Alfaro explicó
que más de treinta
focos están fundidos en el Pa-
bellón Deportivo Ciudad de
Elda, donde además la cerra-
dura de la puerta de entrada
está rota desde el mes de ene-
ro. En la pista de atletismo y en
los campos de fútbol de la Sis-
mat tampoco existe manteni-
miento ni se atienden las revin-
dicaciones de los usuarios.

Añadió que el Nuevo Pepico
Amat está sin terminar y tiene

deficiencias desde su inaugu-
ración y que el antiguo está
abandonado pese a las prome-
sas de la alcaldesa.

El líder socialista insistió en
que se ocuparán de recuperar
el contacto entre los clubes y la
administración y crearán un
Consejo Municipal del Deporte,
un convenio de subvenciones
transparente y un calendario
deportivo municipal.

Rubén Alfaro explicó sus propuestas

Alfaro junto a los vecinos del barrio Casa de la Juventud

guridad de que cumplirán sus
objetivos como centro. Por otro
lado, Alfaro remarcó que si lle-
gan a gobernar en el Ayunta-
miento de Elda cumplirán su
promesa de que los niños de
familias necesitadas dispongan
de libros de texto y material es-
colar de forma gratuita.

Por último, anunció que crea-
rán un plan de mantenimiento
de los centros educativos de
Primaria para que todos los co-
legios estén en perfectas con-
diciones.
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ELECCIONES MUNICIPALES 2015

La alcaldesa y candidata a la
Alcaldía por el Ayuntamiento de
Elda, Adela Pedrosa, acudió el
pasado martes a una carnicería
eldense, perteneciente a la can-
didata número nueve de la lista
popular, María  Remedios So-
ler, para hablar sobre las pro-
puestas de comercio de su cam-
paña. Previamente demostró
sus dotes como carnicera al
cortar un pollo.

Respecto a las propuestas del
PP dijo que pretenden conti-
nuar con el proyecto del centro
comercial urbano en el antiguo
Pepico Amat, que se podrá rea-
lizar tras incluirlo en el Plan Ge-

neral de Ordenación Urbana
que se aprobó en el pleno ex-
traordinario del pasado miérco-
les.

Otros proyectos que también
se incluyen en el programa elec-
toral del PP son: impulsar el
comercio y la artesanía, crear
una oficina virtual empresarial
que informe a emprendedores
y empresarios, continuar con
acciones de urbanismo comer-
cial, la formación de autóno-
mos y PYMES, reducir la tasa
de impuestos para jóvenes em-
prendedores que abran nuevos
comercios o la rehabilitación
integral del Mercado Central.
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Pedrosa acudió a la carnicería de la número nueve de la lista del PP
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Las elecciones municipales del
24 de mayo dan por concluida
una campaña electoral en la
que, por primera vez, en nues-
tra ciudad se han incorporado a
la carrera política por la Alcal-
día de Elda nuevas formacio-
nes como Vox, Compromís, Sí
se puede, Ciudadanos y Ciuda-
danos de Centro Democrático,
junto a los partidos que ya te-
nían representación municipal
como UPyD, IU, PSOE y Parti-
do Popular.

La campaña ha estado mar-
cada por una gran diversidad
de pequeños actos, en los que
los líderes de todos los grupos
han intentado un acercamiento
con la ciudadanía basado en
una nueva política en la que
imperara una mayor participa-
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ción de los vecinos en los asun-
tos municipales. En esta cam-
paña no ha habido grandes mí-
tines, y los personajes de la
política nacional que han desfi-
lado por nuestra ciudad han sido
pocos. En cambio, todos los
partidos han coincidido en me-
didas para una mayor transpa-
rencia política, en ejercer una
política responsable, cercana al
pueblo y donde se cuente más
que nunca con el ciudadano.

El nuevo panorama electoral
resulta difícil de predecir a nivel
local, aunque en el nuevo mo-
delo de gobierno municipal pre-
visiblemente serán necesarios
los pactos entre los partidos tra-
dicionales y los nuevos, en un
abanico político abierto a distin-
tas posibilidades.

La página web de este semana-
rio: valledeelda.com ofrecerá el
día de las elecciones municipa-
les y autonómicas, el 24 de
mayo, los resultados de los co-
micios en la misma noche del
domingo, a partir de las 20 ho-
ras, al cierre de los colegios
electorales.

Esa noche se ofrecerán las

opiniones de todos los líderes
de las nueve formaciones po-
líticas que concurren a los co-
micios, así como un seguimien-
to del ambiente y las primeras
impresiones de los candidatos
desde las sedes de los parti-
dos. Además, daremos los da-
tos de la composición del nue-
vo gobierno municipal.

2862/67
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Pedro García, presidente de la Junta Central de Comparsas

El presidente de la Junta Cen-
tral de Comparsas, Pedro Gar-
cía, celebra en estas fiestas el
primer año de su segundo man-
dato al frente de la entidad fes-
tera. En estos años ha logrado,
junto a sus colaboradores, el
afianzamiento de actos como la
Gala pues cuando entró se ha-
cía en el Casino, después en la
Plaza Mayor y ahora en la nue-
va Plaza Castelar.

¿Cómo resultó la Gala en
su nueva ubicación?

Muy bien porque es un espa-
cio que permite albergar a mu-
chos más invitados, así logra-
mos que este acto llegue a más
gente y resulte más cercano a
la ciudadanía.

¿Qué destacaría de estos
años al frente de la Junta Cen-
tral?

En estos cuatro años hemos
intentado cuidar el desarrollo
de todos los actos para que
sean más agradables para fes-
teros y público, algo que ambas
partes agradecen. También se
ha introducido un brindis con
los Cristianos y Moros de Plata
el jueves día de la Entrada de
Bandas. Por lo demás, no hay
otras novedades ya que la fies-
ta está bien así, no necesita que
se hagan grandes cambios por-
que está perfectamente estruc-
turada y estamos satisfechos
con lo que se ha realizado hasta
el momento.

¿Está la ciudad preparara-
da para vivir las próximas fies-
tas?

La iluminación está prepara-
da desde la Gala del pasado 9
de mayo y las Entradicas Mora
y Cristiana. En cuanto a la de-
coración de las calles del circui-
to festero estará listo la próxima

semana cuando
se pongan los
cobertores a lo
largo de todo el
recorrido, con un
vallado cubierto
de telas en las
Entradas y Des-
file Infantil. Tam-
bién se decorará
la Plaza Consti-
tución para el
acto de las Em-
bajadas y se pon-
drá una tribuna
para que el pú-
blico las vea me-
jor.  Por lo de-
más, este año no
hay obras que
nos afecten y,
por tanto, los ho-
rarios y recorri-
dos serán los ha-
bituales.

¿Qué presu-
puesto destina
la Junta Central
a estas fiestas?

El presupuesto es de más de
150.000 euros para hacer posi-
ble nuestras Fiestas de Moros y
Cristianos desde la Junta Cen-
tral y con la colaboración de las
comparsas. Pero no hay que
olvidar que son unas fiestas que
mueven una cifra importante de
dinero y creo que hay que cui-
darlas porque impulsan la eco-
nomía local.

¿Se espera un aumento en
el número de participantes?

Se estima que habrá entre
300 y 400 festeros más en las
distintas comparsas. Esto se
debe a que se aprecia una me-
jor situación económica en la
ciudad. De hecho este año ha-
brá 280 cuartelillos, más las se-

pronto. Por el momento, vamos
a comenzar a organizar el 75
aniversario de la Fiesta que será
en 2019. Estamos pensándo lo
que vamos a hacer y lo que
supondrá su coste para cele-
brarlo como se merecen nues-
tras fiestas, y una comisión se
encargará del trabajo.

También me gustaría lograr
el reconocimiento de los Moros
y Cristianos a escala nacional e
internacional. Es una asignatu-
ra pendiente, pero el proceso
es lento y tiene un coste econó-
mico.

¿Qué actos destacaría de
estas fiestas?

Espero desfilar en las Guerri-
llas y Diana con mi comparsa
de Moros Marroquíes, porque
son octos muy satisfactorios y
bonitos. Pero también son sin-
gulares el Desfile Infantil y las
Entradas pues la gente se que-
da sorprendida al contemplar la
majestuosidad de los desfiles,
o la emoción que despierta la
entrada de Bandas a la Plaza
del Ayuntamiento el primer día.

¿Qué distingue a nuestras
fiestas?

Son parecidas a las de otros
lugares en muchos aspectos
pero, sin duda, diferentes por la
forma que tenemos de realizar
la organización de las mismas
y, sobre todo, por la conviven-
cia que hay en la calles con los
visitantes a los que se les hace
partícipes en cada momento.

¿Qué desea a los eldenses
en los próximos días?

Deseo que la única preocu-
pación de los días de fiestas
sea disfrutar y convivir con los
festeros.
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Pedro García

Julia Moraga

des festeras que también ha-
cen sus fiestas para acoger a la
gente que viene de fuera y a los
propios festeros.

¿Habrá grandes boatos?
Sí, este año los boatos los

están preparando los Zíngaros
y los Realistas, con mucho tra-
bajo ya que cuidan los detalles
para su mayor lucimiento y vis-
tosidad. En este sentido, hay
que agradecer el esfuerzo que
hacen los festeros y la implica-
ción de tanta gente en los mis-
mos.

¿Qué proyectos tiene en
marcha la Junta Central?

Nos gustaría hacer un Museo
de Moros y Cristianos, pero es
un proyecto que no sé si hará
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C/ Cardenal Cisneros, 22       Teléfono 658 231 5872857/63

C/ Maestro Albéniz, 4 (esquina Avd. Guirney)
C/ Filósofo Sanchis Guarner, 8    PETRER

Tels. 965 03 10 16
965 37 47 72

E-mail: info@mascotasdama.com

2856/62

2859/62

2823/65
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De enfermería en geriatría
y de ayuda para ancianos.

Ambos con titulación.
A particulares y hospitales.

2862
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Lunes, 1 de junio

10:30 horas
Acompañamiento del estandar-
te del Santo.

11:30 horas
Traslado de San Antón.

19 horas
Desfile Infantil.

8 horas
Diana festera.

11:15 horas
Desfile de Ofrenda de flores.

12:30 horas
Solemne Misa festera.

18 horas
Triunfal Entrada Mora.

20 horas
Entrada de bandas.

24 horas
Tradicional Retreta.

10 horas
Alardo de arcabucería iniciado
por el bando moro.

11:30 horas
Estafeta y Embajada cristiana.

18:30 horas
Solemne Procesión de San
Antonio Abad y traslado a su
ermita. A su entrada Alborada
pirotécnica.

10 horas
Alardo de arcabucería iniciado
por el bando cristiano.

11:30 horas
Estafeta y Embajada mora.

18 horas
Triunfal Entrada Cristiana.

Domingo, 31 de mayo

Sábado, 30 de mayo

Viernes, 29 de mayo

Jueves, 28 de mayo
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El concejal de Fiestas, Francis-
co Muñoz,  recuerda que este
año han devuelto a la Junta
Central la subvención que le
quitaron a causa de la crisis,
que asciende a 28.000  euros,
para organizar los actos de fies-
tas, además del aporte logístico
que realiza el Ayuntamiento
cada año, como iluminación e
infraestructuras para los actos
de fiestas.

¿Cómo es su relación con
la Junta Central?

Hemos conseguido una siner-
gia perfecta pues trabajamos
bien y en equilibrio. Tenemos
un objetivo común, que las fies-
tas de Elda sean las mejores y
hemos dejado la política al mar-
gen. Trabajamos para que las
fiestas sean grandes y propor-
cionamos la logística necesa-
ria, pero la Junta Central se
encarga de organizar los actos.
Nunca he tenido problemas de
entendimiento con las tres jun-
tas que han estado al frente
desde que entré en la conceja-
lía.

¿Cómo van los preparati-
vos de las próximas fiestas?

Todo está preparado desde
la Gala del pasado 9 de enero y
las Entradicas. El pasado miér-
coles comenzó el montaje de
las tribunas y el próximo lunes
se pondrá el Castillo de la Plaza
Constitución para el acto del
pregón. Todo será igual al pa-
sado año, con un diseño espec-
tacular como se ve en las ca-
lles.

¿Qué promoción hacen de
estas fiestas?

La red de Tourist Info funcio-
na en toda la Comunidad Va-
lencina con publicidad y la Re-
vista de Moros y Cristianos se
envía como protocolo a distin-
tos puntos de España. Siempre
tenemos algún visitante ilustre
y esperamos que venga mucha
gente, como suele ocurrir.

¿Cree que se ha logrado
una mejor organización de los
cuartelillos?

Los cuartelillos están contro-
lados desde que se distinguió
entre estables y no estables.
Vemos que la gente prefiere
tener la situación legalizada: dis-
poner de extintores, controles y
medidas de seguridad es im-

portante para que no
haya problemas.

¿En qué actos inter-
viene el Consistorio?

El Ayuntamiento par-
ticipa como invitado en
todos los actos de la
Junta Central. La alcal-
desa, Adela Pedrosa, y
yo como concejal de
Fiestas formamos parte
del protocolo en la reco-
gida del Santo y otros
actos importantes como
la Gala.

¿Desfilará en estas
fiestas?

Soy Zíngaro pero no
desfilo porque tengo
que atender la tribuna
de autoridades y promo-
cionar nuestras fiestas.

¿Qué particularidad
destacaría de nuestras
fiestas?

Francisco Muñoz, concejal de Fiestas del Ayuntamiento de Elda

Son unas fiestas que presen-
tan un espectáculo maravillo-
so, se hacen con seriedad en
horarios y organización de los
desfiles, cuidando al máximo la
parte formal de los mismos, pero
destacaría a su vez la hospitali-
dad de la gente y eso no ocurre
en otras poblaciones. Aquí au-
tomáticamente los visitantes se
sienten integrados.

Nuestras fiestas han mejora-
do mucho en la participación en
los actos, por lo que creo que se
ha producido un equilibrio entre
la parte oficial y «la movida»
que se vive en las calles.

Julia Moraga

Francisco Muñoz
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Avda. de Madrid, 1  B, local 9
PETRER

Teléfono 670 349 153

De 50 m2, 100 m2,
200 m2 y 300 m2.

Extrarradio de Elda,
zona Melva.

2861/64
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La Fiesta de los 40 Principales,
que organiza la Cadena Ser y el
Ayuntamiento de Elda, se con-
vertirá un año más en el cuarte-
lillo municipal con sede en la
recientemente reformada Pla-
za Castelar. Esta fiesta se de-
sarrollará el sábado 30 de mayo,
antes de las 24:00 horas, y con-
tará con una gran barra y la
actuación estelar de la cantante
Soraya, que es a su vez la pre-
gonera de las fiestas de Moros
y Cristianos de este año.

El director de la Cadena Ser,
Baldo Giménez, destacó que
es una fiesta por la que el pasa-
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do año pasaron unas 12.000
personas, ya que «es la fiesta
que se hace pensando en las
personas que no tienen cuar-
telillo y en los visitantes para
que tengan un punto de en-
cuentro».

La fiesta comenzará con la
animación musical de un Dj,
coreografías y entrega de rega-
los. Después actuará la cantan-
te Soraya y hacia la 1:30 horas
habrá un espectáculo musical
con dj y cuatro bailarinas hasta
las 3 de la madrugada. A partir
de esa hora continuará la músi-
ca hasta las 5:30 horas.
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La comparsa de Moros Marro-
quíes recuerda a los socios que
el 22 de mayo llevan a cabo la
presentación de su revista Ma-
rroquíes 2015, en un acto que
tendrá lugar en su sede, a las
20:30 horas. Al finalizar entre-
garán la revista a lo socios nu-
merarios y simpatizantes. Al ter-
minar ofrecerán un vino de ho-
nor a los asistentes.

Por otro lado, indican que la
recogida de insignias, instruc-

ciones de desfile e insignias de
carrozas se realizará ese mis-
mo día, a partir de las 18 horas.

La junta directiva agradece a
los comparsistas su brillante
participación en la cena y pos-
terior Entradica Mora del pasa-
do sábado. Y aprovechan para
desear que estos días de fies-
tas sean una oportunidad para
disfrutar de cada acto con ale-
gría, diversión y la responsabi-
lidad que conllevan.
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El concejal de Seguridad Ciu-
dadadana, Vicente Amat, se-
ñaló que este año contarán
con un amplio despliegue de
seguridad durante las próxi-
mas Fiestas de Moros y Cris-
tianos. Se prevé contar con 60
agentes nacionales todos los
días de fiestas, de ellos 35
estarán operativos por la no-
che.

En cuanto a la presencia de
la Policía Local en las calles se
ha establecido que sea la si-
guiente: 76 efectivos el miér-
coles, 85 el jueves, 81 el vier-
nes, 77 el sábado, 78 el domin-
go y 82 el último día, es decir,
que más de 450 agentes vela-
rán por la seguridad de la ciu-
dadanía en los próximos seis
días festivos.

También colaborará en este
dispositivo de seguridad la Uni-
dad de Prevención Reacción,
UPR,  que opera fundamental-
mente por la noche y se conta-
rá con unos 200 voluntarios de
Protección Civil, Cruz Roja y

Cuerpo de Bomberos para ayu-
dar en las tareas que sean ne-
cesarias.

La Guardia Civil y la Policía
Autonómica vigilará los acce-
sos a la ciudad y las zonas rura-
les, mientras que los Bomberos
estarán presentes en todos los
actos donde haya pirotecnía y
en los Alardos. Cruz Roja tam-
bién tendrá presencia en todos
los actos oficiales de las próxi-
mas fiestas.

La Policía hará un gran despliegue

El director de la Cadena Ser junto al edil de Fiestas



La Plataforma Sindical de la
Policía Local recuerda a los ciu-
dadanos que durante el trans-
curso de las fiestas se podrán
retirar los vehículos de la vía
pública cuando ocupen un lu-
gar por el que vaya a pasar un

acto oficial o cuando resulte
necesario para realizar una lim-
pieza de la zona, por lo que
piden a los ciudadanos que
«extremen la atención a la hora
de estacionar con el fin de evi-
tar un perjuicio económico».
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Los vehículos que se retiren serán sancionados
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La comparsa de Moros Musul-
manes celebró el pasado 16 de
mayo su cena de hermandad y
la Entradica Mora. Los festeros
se dieron cita en la sede de la
comparsa a las 21:30 horas,
con asistencia de unas 600 per-
sonas a la cena que fue servida
por los miembros de la directi-
va. Previamente se recogieron
los alimentos que donaron los
festeros musulmanes destina-
dos a Cáritas.

Al terminar, los musulmanes
se dirigieron a la calle Padre
Manjón para iniciar la Entradica

Mora acompañados por la Co-
lla Musulmana, la banda Unión
Musical y Artística de Sax y la
banda Santa Cecilia de Elda.
También participaron los car-
gos 2015, mayores e infanti-
les, y sus respectivas escua-
dras.

Al acabar el desfile, la com-
parsa acompañó a sus cargos
hasta el Casino Eldense donde
continuó la fiesta con una ani-
mada verbena, muy concurri-
da, en la que actuó el grupo
Días de Radio hasta altas horas
de la madrugada.

Las escuadras Musulmanas desfilaron con esplendor el pasado sábado
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La Entradica Mora contó con
una alta participación de feste-
ros y público en el acto celebra-
do el pasado sábado a  partir de
las 12 de la noche. Los Moros
Realistas abrieron la marcha,
seguidos de las Huestes del
Cadí, Musulmanes y Marro-
quíes, que desfilaron con su
característico paso majestuoso
y elegante.

Cada escuadra realizó el pa-
sacalles vestidos con ropa de
calle pero ataviados con las tí-
picas camisetas personaliza-
das, como es tradicional, así
como con el fez distintivo de
cada comparsa: azul de los Rea-

listas, marrón en el caso de los
Huestes del Cadí, y los rojos de
Musulmanes y Marroquíes.
También se vieron escuadras
con los mismos pañuelos al cue-
llo, bolsos iguales, turbantes e
incluso veteranos que desfila-
ron con traje de chaqueta y cor-
bata, ya que no hay unas direc-
trices a seguir en este sentido.
Una de las camisetas más lla-
mativas fue la de la comparsa
Marroquíes que desfiló, en su
gran mayoría, con un polo crea-
do desde la comparsa, de color
negro y con su símbolo en color
rojo, donde se podía leer «Ma-
rroquíes 2015».
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La Entradica Cristiana se cele-
bra este año el viernes a partir
de las 12 horas, es decir un día
antes de lo que es habitual, de-
bido a que el sábado es la jorna-
da de reflexión y el domingo
tienen lugar las elecciones mu-
nicipales 2015.

La Entradica Cristiana tiene
lugar por tanto el viernes 22 de
mayo, siendo la comparsa de
Zíngaros la encargada de abrir
el desfile, seguidos de los Con-
trabandistas, Cristianos, Pira-
tas y Estudiantes. Su recorrido

comenzará en la calle Antonino
Vera en confluencia con Hila-
rión Eslava en dirección a la
Plaza Castelar. Al igual que en
la Entradica Mora, los festeros
vestirán de calle, con la nota de
color que cada comparsa apor-
te a sus trajes como las camise-
tas personalizadas u otros ele-
mentos.

Después del desfile, los fes-
teros se reunirán como es habi-
tual estos días en sus cuarteli-
llos y sedes de comparsas para
seguir la fiesta.
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La Junta Central de Comparsas
convoca el 46º Concurso de Fo-
tografía al que este año se une
la novena edición del Concurso
de San Antón. Los temas del
concurso que celebra la Junta
Central y la Mayordomía de San
Antón son: Elda 2015; Moros y
Cristianos 2015; Colección Mo-
ros y Cristianos 2015; San An-
tón 2015; y Tema Libre.

La exposición de las fotos
seleccionadas en esta edición
se celebrará del 15 de enero
al 6 de febrero del próximo
año.

Las bases del concurso se
encuentran a disposición de
los interesados en la Casa de
Rosas, sede de la Junta Cen-
tral de Comparsas de Moros y
Cristianos de Elda.

Las escuadras moras desfilaron con las típicas camisetas

2855/63
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C/ Emilio Rico, 1

(junto Plaza Zapatero)  ELDA
Tels. 966 19 27 25

625 19 11 16
www.rapielda.teguías.com

Les desea unas Felices Fiestas
de Moros y Cristianos
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Escuela Infantil de 1 y 2 años.
Escuela de Estimulación Temprana
de las Inteligencias de 3 a 33 meses.

VISITAS GUIADAS AL COLEGIO previa cita
al teléfono 965 38 19 45

o al e-mail: dirección@carmelitaselda.com
2859/62

Educamos en valores y
apostamos por la innovación

2860/62

Limpieza de cuartelillos
de fiestas
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La elección de la cantante So-
raya como pregonera de las fies-
tas de Moros y Cristianos de
este año ha sido valorada de
forma positiva y  acertada, tanto
por la Junta Central de Compar-
sas como por el concejal de Fies-
tas, Francisco Muñoz.

La cantante, según dijo Mu-
ñoz, «se encuentra en su mejor
momento y ha iniciado una gira
que  se llama «Diez años», por
lo que también la veremos ac-
tuar en Elda el sábado 30 de
mayo, en la fiesta de los 40 Prin-
cipales en la Plaza Castelar.

Muñoz dijo que la cantante
«reúne los requisitos para ser
una excelente pregonera. Ade-
más, tiene amigos en nuestra
ciudad y luce zapatos de Elda
en sus papariciones públicas
ahora y antes de ser famosa.
También nos ha dicho que le
hace mucha ilusión conocer
nuestra ciudad y el sábado de
fiestas lo pasará en Elda».

Añadió que hay que agrade-
cerle que haga el pregón de
forma gratuita y al parecer ella
está encantada.

Desde la Junta Central de
Comparsas, Pedro García, de-
claró que «Soraya va a dar mu-
cho a la gente, es simpática y
puede brindarnos mucho como
imagen de nuestras fiestas fue-
ra de Elda».

El pregón tiene lugar el miér-
coles 27 de mayo, a las 23 ho-
ras, desde el Castillo de Emba-
jadas. Previamente, la comitiva
saldrá de la Casa de la Viuda de
Rosas en pasacalles hasta la
Plaza Constitución, donde ten-
drá lugar el Pregón.

Soraya pregonará las fiestas
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Uno de los actos más bonitos
de las Fiestas de Moros y Cris-
tianos de Elda y que más públi-
co concentra a lo largo del reco-
rrido festero es el Desfile Infan-
til, que tendrá lugar el viernes
29 de mayo, a las 19 horas.
Este año los boatos, que se
espera que sean espectacula-
res, los han preparado los Zín-
garos y los Moros Realistas.

Este acto es una de las joyas
de nuestras fiestas y cuenta con

la participación de los compar-
sistas más pequeños que desfi-
lan acompañados por las ban-
das y agrupaciones  musicales.

Los niños festeros logran
cada año hacer más grande
nuestras fiestas pues represen-
tan el futuro de las mismas y por
ello ese día son los auténticos
protagonistas. Este año se es-
pera que desfilen unos mil ni-
ños, con gran lucimiento de ves-
tuario y carrozas especiales.

Los niños logran cada año hacer más grandes las fiestas
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La comparsa de Zíngaros tiene
previsto celebrar una cena de
sobaquillo el 23 de mayo, con
motivo de la Entradica Cristia-
na.

Al término de la cena habrá
una verbena en su sede «Zeta».
También en los próximos días
de fiestas de Moros y Cristianos

tienen previsto celebrar tres
verbenas en su sede, dos de
ellas con discomóvil y una con
la actuación de una orquesta.

Asimismo, la directiva mani-
fiesta sus mejores deseos para
todos los eldenses y especial-
mente para los festeros en es-
tas fiestas.

AUTO C.A.T.
Monóvar, S.L.

autocatmonovar@hotmail.com www.autocatmonovar.com

Carretera Monóvar-Pinoso, km. 5,2  MONÓVAR
Tels. 965 978 290   Oficina 966 966 885   Fax 965 978 916

CENTRO AUTORIZADO DE
TRATAMIENTO DE VEHÍCULOS

AL FINAL DE SU VIDA ÚTIL
Autorización Nº 32/CAT/VFU/C.V.

La Bodega, sede festera de la
Comparsa de Contrabandistas,
fue el escenario de la presenta-
ción de la revista festera Somos
Contrabandistas el pasado 15
de mayo.

Al acto asistieron el concejal
de Cultura de Elda, José Fran-
cisco Mateos, el vicepresidente
de la Junta Central, Pedro Se-
rrano, el secretario de la Mayor-
domía, David Guardiola, la pre-
sidenta de la comparsa, Ana
Hurtado y los cargos festeros
Adela Griñán, Juan Miguel Vi-
dal, Gabriela Navarro y Víctor
Jing Jang, además de un buen
número de festeros de nuestra
comparsa, junto a presidentes
de otras comparsas de Elda.

La revista consta de 48 pági-
nas a todo color, con un total de
133 fotografías y buen número
de artículos y colaboraciones.
El presentador fue Juan Leo-
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Cronista

nardo Soler, profesor de la Uni-
versidad de Alicante y compo-
nente de la escuadra «Siempre
Bandoleros».

Al día siguiente, la citada re-
vista junto a los pin distintivos
se entregaron a todos los feste-
ros de la comparsa.

Para el día 22 de mayo, vier-
nes, después de la cena de so-
baquillo en la sede social La
Bodega y posterior Entradica
Cristiana tendrá lugar en la sede
una fiesta como en años ante-
riores.
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La comparsa de Moros Realis-
tas presentó la vigésimo cuarta
edición de su revista anual 2015
el pasado 15 de mayo en su
sede La Aljafería. El acto fue
presentado por José Blanes Pei-
nado, quien hizo un recorrido
por la publicación, que se com-
pone de 72 páginas a todo co-

lor. Al acto asistió el presidente
y el vicepresidente de la Junta
Central de Comparsas y los
cargos Realistas 2015. Para fi-
nalizar se entregaron los prime-
ros ejemplares a las autorida-
des festeras y cargos Realis-
tas, pasando a continaución a
degustar un vino de honor.

A la presentación de la revista asistieron autoridades locales y festeras

El acto fue presentado por José Blanes Peinado

2860 y 2862
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El concejal de Cultura, José
Matos, anunció que la familia
Ventura Navarro y Susi Escola-
no ha cedido al Ayuntamiento
una pintura mural en el techo de
una de las habitaciones de una
vivienda de la calle La Purísi-
ma, realizada por el pintor ali-
cantino  Bernardo Carratalá, fe-
chada en mayo de 1907.

Los propietarios son de Mo-
nóvar y hace algún tiempo com-
pró la casa a una familia elden-
se. La vivienda se encuentra en
estado ruinoso, con apuntala-

mientos y grietas por todos la-
dos, por lo que desde Patrimo-
nio han decidido sacar la pintu-
ra por piezas para proceder a
su restauración, probablemen-
te a cargo del taller de arte reli-
gioso José Julián del Olmo.

La pintura se encuentra en
buen estado, en contraste con
el resto del inmueble. Todavía
conserva intacto su colorido ori-
ginal a lo largo de 20 metros
cuadrados. La idea es recupe-
rarla y exponerla al público ya
que es original y de gran belleza.

La pintura se conserva en el techo de la vivienda El derribo de las 40 viviendas
de «El Sapo», que se encontra-
ban en estado de ruina y por
tanto no reunían las condicio-
nes para ser habitables, comen-
zaron el pasado martes. Esta
demolición, que se espera en
Elda desde el año 2013 cuando
se desalojó a las últimas fami-
lias que habitaban la barriada,
es una vieja demanda de los
vecinos de la zona. Estos traba-
jos corren a cargo de la Conse-
lleria de Infraestructuras, Me-
dio Ambiente y Territorio.

 En los últimos tiempos la zona
se había convertido en un ver-
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tedero, ya que tanto en el exte-
rior como en el interior del edifi-
cio se acumulaban multitud de
objetos como enseres o escom-
bros. Los trabajos se encuen-
tran en su primera fase, consis-
tente en sacar del edificio los
restos de basura que algunos
ciudadanos han dejado a lo lar-
go de los años.

Este derribo recibió la licen-
cia por parte del Ayuntamiento
durante el mes de mayo y te-
nían un plazo de seis meses
para llevarse a cabo, pero no
han querido esperar tanto tiem-
po para iniciarlo.

La demolición se inició el pasado martes por la tarde
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Servimos
a Cuartelillos
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Queridos embajadictos, gra-
cias a la ayuda de los del Hotel
Santa Ana y del Ayuntamiento,
ya podemos decir bien alto que
estamos aquí de nuevo, eso
sí, con los esferoides a la altu-
ra de la nuez, de pensar en el
cambio radical que vamos a
dar.

Llevamos unas ojeras de
palmo de tanto ensayar para
que todo salga por lo menos
aceptablemente. Se ha conse-
guido acabar el texto, o medio
acabarlo, teniendo en cuenta
que las elecciones están ahí, y
seguro que nos hemos equi-
vocado con nuestras previsio-
nes, como siempre (habíamos
puesto una cosa muy original
que se nos había ocurrido, de
que todos decían que habían
ganado).

Este año queríamos empe-
zar un poco más tarde, a peti-
ción de la parte del pueblo,
entre la que nos encontramos,
que no le daba tiempo ni a
cenar, pero no puede ser, por-
que lo primero es la buena
vecindad. Así que quedamos
para las 12 en punto en el nue-
vo emplazamiento, que imagi-
namos que ya sabréis, que es
en la calle Colón 1, frente al
castillo de fiestas.

No sabemos qué pasará. Si
los altavoces se oirán lo sufi-
ciente, si nos quedaremos en
blanco o en negro, si tendre-
mos vecinos ruidosos, si algu-
no de los actores, mucho más
nervioso de lo habitual, y acos-
tumbrado a otros lares, se per-
derá en el desfile inicial, y apa-
recerá en la calle del Marqués.

Pero pase lo que pase, va-
mos a estar ahí con toda nues-
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tra ilusión, porque la Embajá
número catorce no puede que-
darse en el papel.

En ella repasaremos lo ocu-
rrido en estas elecciones, que
vienen con más morbo que las
«50 sombras»; os contaremos
que en vista de lo visto, estába-
mos valorando el salto a otra
fiesta; adelantaremos cómo se
van a recibir a los Reyes Magos
el año que viene –no penséis
mal, que no va a ser alumbran-
do con el móvil -todavía no-;
revelaremos la suerte que tene-
mos los eldenses de tener un
indicativo de que la crisis se
acaba, más fiable que el tele-
diario de la uno; planearemos
una excursión al Teatro Caste-
lar, si es posible sin escalas
intermedias, aunque para eso
no hay que ir en autobús; inten-
taremos averiguar por qué en
muchos pueblos vuelven las
cigüeñas, y aquí han vuelto los
albañiles, pero eso sí, sólo para
una puesta y luego se van; como
es de esperar, pasearemos por
nuestra nueva Plaza Castelar,
que se ha quedado tan moder-
na que las palomas van a tener
que entrar con dodotis. Y cómo
no, y para terminar, salvaremos
a nuestro pueblo un año más,
de ser conquistado por el Moro.

Así que lo dicho. Nos vemos
el viernes de moros a las 12, en
la puerta del restaurante Santa
Ana, esperando que traigáis
grandes dosis de comprensión
y paciencia, pero también de
ganas de pasároslo bien. Hasta
fiestas.

Grupo Humorístico
La Embajá de la calle

del Marqués
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Oferta especial de mantenimiento, instalación y puesta

a punto de extintor contra incendio para cuartelillos

Pídenos presupuesto (visita personalizada)

Precios sin competencia para mantenimiento anual.
Con documentación específica de seguridad según
Real Decreto del Ministerio de Industria y Energía

1942/1993 de 5 de noviembre y anexos.
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Los campeonatos Comunidad Valenciana Skills de Formación
Profesional seleccionaron a los mejores alumnos de diferentes
especialidades para representar a la Comunidad en la Olimpiada
de Formación Profesional SpainSkills que se celebraron en Madrid
del 5 al 9 de mayo. Lina Conca Biosca y María José Soto Pérez
representaron al IES La Torreta, ocasión en la que el ministro de
Educación visitó el stand de este centro y mostró su interés por el
diseño y producción del calzado en la zona.
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El Ciclo Formativo de Grado Superior de Guía, Información y
Asistencia Turística del IES Monastil visitó el Museo Etnológico de
Elda, creado por la Asociación Amigos del Patrimonio Histórico y
Cultural, Mosaico, con motivo del Día Internacional de los Museos.
El alumno David Alfaro se encargó de mostrar las colecciones de
Pedrito Rico y la Imprenta Juan Vidal Vera.
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Elmóvil, S.A.
Avenida de Salinetas, 57 03610 Petrer
Teléfono 96 695 26 62
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Un  grupo de alumnos de 6º de
Primaria del centro Sagrada
Familia recaudan fondos a fa-
vor de Nepal. La idea surgió
dentro de la asignatura de Ma-
temáticas cuando unos alum-
nos decidieron dar la vuelta al
mundo de manera virtual. En-
tonces pensaron que quizá no
era el momento de ir a Katman-
dú, Nepal, donde han sufrido un
terremoto, pero vieron que po-
dían ayudarles desde la distan-
cia.

Con este objetivo, los alum-
nos fueron por las clases para
animar a los compañeros de
otros cursos inferiores para que
participaran económicamente
para mandar fondos a los afec-
tados y colaborar así con UNI-
CEF. Las donaciones fueron in-
gresadas en una entidad ban-
caria, en total 342,65 euros, un
pequeño grano de arena muy
valioso.

Gala de despedida
El centro Sagrada Familia cele-
bra el viernes 22 de mayo la
Gala Talent, a las 15:30 horas,
para poner el broche de oro a
un original proyecto en busca
de talentos, realizado por alum-

nos de 3º y 4º de Primaria.
Durante la gala se recorda-

rán los mejores momentos del
proyecto y un grupo de alumnos
hablarán de su experiencia en
los talleres. Como madrina con-
tarán con Iluminada Pérez, con-
cursante en el programa televi-
sivo «La Voz».

Este proyecto se realiza du-
rante el curso para ofrecer a los
alumnos la oportunidad de de-
sarrollar su destreza y conoci-
mientos en distintos talleres, en
los que se tuvo en cuenta el

El Hospital de Elda acoge el 22
de mayo una jornada sobre los
«Peligros de las nuevas tecno-
logías en la infancia y adoles-
cencia», con el objetivo de abor-
dar desde una perspectiva es-
pecializada este asunto, cono-
cer los peligros existentes en
este ámbito y poder prevenir-
los. Las jornada está abierta a
toda la población y se llevará a
cabo durante toda la mañana.

������������
�������#�����
�����	����#���
�������"��	��

interés de los alumnos para el-
mejor desarrollo de sus habili-
dades.

Graduación
El colegio Sagrada Familia ce-
lebra el acto de la Entrega de
Orlas a los alumnos de Bachi-
llerato el viernes 22 de mayo, a
las 22 horas. Para ello contarán
con la presencia de un antiguo
alumno del colegio, el notario
de Petrer y presidente del Rota-
ry Club de Elda, Alejandro Pé-
rez Martínez, que es el padrino
de esta promoción de alumnos.
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Con motivo de la celebración
de las próximas fiestas de Mo-
ros y Cristianos, desde la asoci-
ción Canina ASCAN Elda, or-
ganizan un concurso fotográfi-
co, vinculado a las mascotas y
las fiestas, en colaboración con
el fotógrafo Vicente Esteban,
que hará de jurado y donará
uno de los premios. Más infor-
mación en: www.facebook.com/
asociacioncaninaascanelda.

Varios de los alumnos participantes en la iniciativa destinada a UNICEF
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Rafael Carcelén

Tales

SOLARIO MÍNIMO
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Hay tantas cosas en el mun-
do. Y tan diferentes entre sí,
que no parece fácil encontrar
qué tengan en común. Cómo
explicar, se preguntaba aquel
hombre mesándose su barba
lacia, el origen universal o la
razón de los objetos y los fe-
nómenos que percibimos.
Pensó que el agua, sobre la
que flotan las tierras (por eso a
veces grandes terrenos se
mueven como leños a la deri-
va) es la causa que da sentido
al mundo: todo la contiene en
mayor o menor proporción y lo
que no la tiene, de algún modo
la requiere, la necesita. Todo
es agua, sentenció. En esto
vagaba su mente cuando la
noche se le echó encima y
regresaba mirando las estre-
llas, calculando la distancia
entre unas y otras, trazando la
figura que varias de ellas con-
formaban, cuando tropezó y
cayó a un pozo. En efecto,
todo es agua, refunfuñó. Una
campesina, al oír el sonoro
chapuzón, acudió alarmada y
le ayudó a salir. Al escuchar la
causa del tropezón, sonrió re-
prochándole para qué mirar
tanto al cielo si no era capaz
de ver siquiera lo que tenía a
sus pies.

Como esos niños imperti-

nentes que no dejan de pregun-
tar el porqué de todo: así eran
los primeros filósofos. Con esa
ingenua curiosidad que nunca
se sabe satisfecha. Con ese
incansable empeño por encon-
trar la fuente primigenia, el prin-
cipio motriz. Si los poetas son,
para José Agustín Goytisolo, las
viejas prostitutas de la Historia,
los filósofos han sido desde la
antigüedad sus más molestos
adolescentes. Nunca renuncia-
ron a cuestionarlo todo, a pre-
guntar por la causa del último
porqué. De ahí que los apode-
rados de lo ajeno siempre los
mirasen con recelo. Y desdén.
Aún hoy.

Cuando Tales de Mileto se
repuso de aquel inoportuno re-
mojón posiblemente dedujo que
la travesía del pensamiento
nunca sería un camino de ro-
sas. Que en su vagar esclare-
cedor, desbrozando malezas,
los filósofos que no se doblega-
sen al poder ni a los saberes
establecidos padecerían innu-
merables tropezones y auténti-
cas zancadillas en cualquier
tiempo y lugar. Desvelar la rea-
lidad, desenmascarar sus ne-
cedades, les ha costado desde
siempre mil encontronazos,
pensar entre rejas o alguna que
otra hoguera.
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La Fallera Mayor Infantil, Nata-
lia Lledó Pérez, asistió el pasa-
do 15 de mayo a la Proclama-
ción de la Bellea del Foc Infantil
en la Plaza del Ayuntamiento
de Alicante. Al día siguiente se
repitió la visita, esta vez por la
Fallera Mayor, Anabel Rico Pé-
rez, quien asistió a la Proclama-
ción de la Bella del Foc. Las
representantes asistieron junto
a otras procedentes de Valen-
cia, Castellón, Gandía, Denia,
Alcira y Burriana.

     San Isidro en Yecla
Las Falleras Mayores Infantil,
Natalia Lledó Pérez, acompa-
ñada por la dama de honor de la
Fallera Mayor, Patricia Beltrán,
asistieron el pasado 16 e mayo
al desfile de Peñas y Carrozas

que se celebró en Yecla con
motivo de las fiestas en honor a
San Isidro Labrador, visita que
se repite desde hace años.

  Presentación de cargos
Las comisiones de las Fallas de
Estación, San Francisco de
Sales y Trinquete celebraron el
pasado fin de semana en el
Teatro Castelar, cada una en
un día, los actos de despedida
de sus representantes del pa-
sado año y el relevo de las nue-
vas falleras con la imposición
de bandas.

Estos actos estuvieron ame-
nizados por actuaciones musi-
cales y al finalizar se despla-
zaron a  sus respectivas se-
des para degustar un vino de
honor.
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El Club Rotary Elda-Vinalopó
entregó en su reunión del 13 de
mayo la quinta edición del Pre-
mio al Mejor Expediente en
ESO, que recayó en un estu-
diante del instituto La Melva,
Rubén Mata Sabater, que obtu-
vo una nota media de diez.

Al acto asistió la directora y
vicedirector del centro, la con-
cejala de Educación, Cristina
Gomis, y el concejal de Juven-

tud, David Navarro, así como
los premiados de anteriores edi-
ciones. Por parte del Club Rota-
ry, Gonzalo París como respon-
sable de Juventud  y Alejandro
Pérez como presidente, entre-
garon al premiado un regalo
consistente en un campamento
en Turquía del 21 de junio al 8
de julio con todos los gastos
pagados, seguros y dinero en
metálico.

2857/63

Rubén Mata obtuvo una nota media de diez

2860/67
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Deja que la naturaleza
dé vida a tu casa, balcón o jardín.

Avenida de Cataluña, 16 PETRER  Tel.: 699 950 340
2858/64

Vestimos tu vivienda y le damos color
con nuestras variedades en árboles y flores.

Disponemos de fuentes, maceteros
y complementos para tu jardín.

2862

Gran Avenida, 65  bajo  ELDA       Tel. 625 251 369

Copas de vino
Enlatados

Cervezas artesanales
Vermouts varios

Regalos...

�������/�����������+���
�����������������������'�������

����"�����������������	������������#���
$�������������������	�������	�����

El artista Liberto Santos Petrel
inaugura el sábado 23 de mayo
una exposición de pintura, a
las 19 horas, en el Horno Cul-
tural. El arstia vivió de peque-
ño en el municipio y su madre
es petrerense, de ahí que dop-
tase el nombre de la localidad
como segundo apellido artísti-
co. Su carrera pictórica la ha
desarrollado en Madrid y París
y ha expuesto en diversos paí-
ses como Francia, Portugal,
Japón y Marruecos, entre otros.
La muestra se compone de 40
cuadros y una decena de tapi-

Los concejales de Fiestas,
Reme Amat, y Gobernación,
Óscar Payá, hicieron una valo-
ración positiva de las pasadas
fiestas de Moros y Cristianos de
Petrer. Amat destacó la «gran
labor de la Unión de Festejos
para mantener la vistosidad, luz
y color de cada uno de los ac-
tos. Los cambios introducidos
como el acceso de músicos en
la Entrada de Bandas y la salida
del Desfile Infantil han sido un
acierto, así como la mayor pro-
tección en el Castillo de Emba-
jadas».

La edil agradeció la labor de
la directiva de la Unión de Fes-
tejos, los alcaldes de Fiestas, el
personal de servicios y los equi-
pos de limpieza y recogida de
basuras por mantener el orden
y devolver la normalidad a las
calles lo antes posible. Asimis-
mo, y aunque destacó la ausen-
cia de incidentes graves, sí la-
mentó que se produjesen algu-
nos actos vandálicos, la rotura
de los aseos de La Explanada,
así como de viviendas particu-
lares con petardos.

También alertó de que en el
recorrido festero se recogieron
más botellines de vidrio y trozos

de cristal que otros años, algo
que tendrán en cuenta en el
dispositivo del 2016.

Por su parte, el concejal de
Gobernación destacó en mate-
ria de Seguridad «la ausencia
de incidentes graves. Estas fies-
tas han vuelto a ser muy tran-
quilas, y el dispositivo de los
recursos y fuerzas de seguri-
dad funcionó a la perfección».

Payá informó de una denun-
cia por cortes tras el lanzamien-
to de un botellín de cerveza en
la vía pública, así como del he-
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El número de visitantes a la
Tourist Info de Petrer descen-
dió un poco respecto al pasa-
do año, pero mantuvo la me-
dia al recibir 655 personas
(357 festeros y 298 visitan-
tes).  La edil de Turismo, Pepa
Villaplana, señaló que «se
informó sobre los actos du-
rante las fiestas, de dónde ir a
comer y cenar, sobre las visi-
tas guiadas y exposiciones,
así como de los trabajos del
Tejiendo Petrer». La Tourist
Info abrió de viernes a domin-
go en horario de mañana y
tarde, y se complementó con
una exposición de artesanía.
y visitas al Museo Dámaso
Navarro, las casas cueva, el
casco antiguo y el Castillo.

cho de que cuatro cuartelillos
tuvieron que ser apercibidos por
sobrepasar el horario de cierre,
cesando inmediatamente la uti-
lización de los mismos.

Por último, Payá agradeció la
labor de la Policía Nacional,
Guardia Civil, Policía Local,
Cruz Roja y Protección Civil

cerías de piel en su mayoría
inspiradas en Picasso.

El buen tiempo acompañó durante todos los días de las fiestas

Liberto Santos y el edil de Cultura

«que han garantizado que no
haya habido que lamentar nin-
gún incidente durante estas fies-
tas».

Las Capitanías entrantes y salientes de la comparsa Tercio de Flandes
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José Cremades Mellado,
Exconcejal  y Exsenador
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Quince años sin oír corazón
cómo te amo
de la rosa de amor
que guardabas en tus manos.

Solamente las perdí
por estar siempre esperando
lo que solo había en ti
y ese cielo se ha llevado.

Ya no hay rosas de amor
en un mundo tan amargo,
como nadie lo sintió al final
se han olvidado.

Solo tallos de traición
con espinas que han marcado
cicatrices de dolor
por querer solo abrazarlos.

Extinguida está esa flor
en un mundo tan incierto
donde no hay un corazón
que lo sienta en su pecho.

Se secaron bajo el sol
y arrancadas por el viento,
esos pétalos de amor
son ya muchos sentimientos.

Como nada veo yo
que me sirva de consuelo,
en mis horas de dolor
solamente miro el cielo.

Repitiendo sin cesar
nunca olvides que te quiero
porque sé que guardarás
ese bien del que carezco.

Quince años sin valor
solamente recordando
ese ángel que pasó
dulcemente acariciando.

En tu vuelo de bondad
hasta el cielo te has llevado
la última rosa de amor
que quedaba entre tus manos.

Andrés Vázquez Fernández

¡Ya llegan! Ya están aquí…
lo que todos deseamos,
ver desfilar por el pueblo
a los Moros y Cristianos.

El pueblo ya no es el mismo,
está lleno de alegría…
se viste de mil colores
y a música se respira.

Majestuosos desfilan
derrochando simpatía…
los moros y los cristianos
sin rendirse todo el día.

Las abanderadas son
hermosas joyas de fiesta,
de belleza sin igual
y esbeltas como palmeras.

Y cada capitán es
valiente como ninguno,
que con mirada encendida
enamora a todo el mundo.

¡Vivan las fiestas de Elda
y su patrón San Antón!
Porque estas fiestas son nues-
tras,
porque no hay otra mejor.

Y los eldenses las viven
con todo su corazón…
porque las protege un santo,
el bendito San Antón.
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Maruja Ycardo

Con piscina. Para alquilar
los meses de julio o agosto.

(Solo particulares).
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Esa calavera altiva
que hace presente su paso,
fue creada por amor
y nunca por el espanto.

Bulliciosos bucaneros.
Seriedad en los corsarios/
Filibusteros lujosos.
Aventureros lanzados.
Piratas. Ellas y ellos
roban amor a su paso.

2����!���
Su bandera es un oasis
y su paso una canción.
Su distintivo es el oro,
como es el corazón
de quienes siguen creciendo
en bien hacer e ilusion.
Musulmanes, ese nombre
es promesa, es tesón
es recuerdo, es futuro,
es historia y es amor.

Zíngaro Mullor
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¡Llegó la hora de la verdad! Una
expresión que se suele decir
ante momentos importantes: un
examen, una oposición, el mo-
mento decisorio de un deporte
para alcanzar una marca, una
declaración de amor, un sí quie-
ro en una boda, la apertura de
un negocio, y un largo etcétera.
Son momentos de una fuerza
extraordinaria que necesitan la
máxima concentración y con-
vencimiento de una decisión a
tomar, que se supone va a mar-
car una parte, tal vez una gran
parte o tal vez una parte decisi-
va de nuestras vidas.

¡Llegó la hora de la verdad!,
es lo que tenemos que tener en
cuenta el próximo domingo día
24. El pasado día 17 nuestro
Deportivo Eldense se jugaba en
varios campos su permanencia
en la categoría de 2ªB, impor-
tante para el club e importante
para Elda. Era un momento de
la entrega, de la ilusión, de la
lucha, de poner como se suele
decir, toda la carne en el asa-
dor. Pues bien, en el minuto 42
de la segunda parte, el eldense
estaba ya a salvo. El Club gana-
ba en su campo, pero en Corne-
llá se jugaba su otro partido. Ya
se tocaba la gloria, pero en el
minuto 43 marcó su gol el Cor-
nellá y nos envió a jugar la pro-
moción de descenso (del mal el
menos). Ustedes dirán, y qué
tiene que ver votar el domingo
con el gol que envió al Eldense
a esa promoción? Quiero decir
que un minuto puede transfor-
mar la vida de un grupo. Que un
minuto en ciertas enfermeda-
des puede ser decisivo para
salvar una vida. Y quiero llegar,
por una especie de regla de tres
personal, a que un voto tam-
bién puede ser decisivo, y lo
que es más importante, no solo
decisivo a nivel personal, sino
que ese voto individual afecta a
toda la comunidad. Que ese voto
no puede ser egoísta, ni dárse-

lo al primero que pase por la
calle. Ese voto, además de la
dependencia hacia una idea o
un partido, tiene que jugarse,
tiene que depositarse después
de llegar a un análisis profundo.
No puede depositarse basán-
donos sólo en que los discursos
que oímos día a día, en que el
orador nos caiga mejor o peor,
aunque muchas veces a través
de ellos se definan algunos. El
voto es algo más profundo, el
voto tiene que ser útil para que
refleje el deseo de mejora. No
es un juego de quita y pon. No
es un juego de descalificacio-
nes. Es todo lo contrario, lo es
de calificaciones, de buscar lo
mejor, lo real, lo necesario. Aun-
que la ambición siempre es ne-
cesaria para realizaciones, no
puede basarse en ambiciones
personales, desde el momento
que ese voto no es para el vo-
tante, ni siquiera para los vota-
dos. Son para el pueblo, nues-
tro pueblo de Elda. Y hay que
poner en el balance, no las ga-
nas que nos muestren algunos
para simplemente «quítate que
me pongo».

El voto en la urna tiene que ir
acompañado de un gran peso
de responsabilidad, de haber
huido de la posible demagogia
empleada por algunos para con-
seguirlo. Nos llenamos la boca
con la palabra democracia, pero
esta solo se puede sostener:
primero con pleno convenci-
miento, segundo acudiendo a
las urnas, y tercero aceptando
su resultado sin hacer después
chanchullos que afecten direc-
tamente a las mayorías elegi-
das por los ciudadanos.

Termino como empecé: ¡lle-
gó la hora de la verdad!, el acto
más importante de una nación
democrática son las urnas.

La frase de la semana: «En
política, los experimentos signi-
fican revoluciones» (Benjamín
Disraeli).
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Otra vez los Moros y Cristianos
Cuando este escrito esté vien-
do la luz, las Fiestas de Moros y
Cristianos estarán estarán a
punto de comenzar. Después
de las Entradicas tanto mora
como cristiana, llega el momen-
to de poder ver otro año más, lo
mejor de nuestras fiestas.

Unas fiestas que cumplen 71
años de vida y que ahora mis-
mo gozan de una salud inmejo-
rable, gracias  al magnífico tra-
bajo que tanto en Junta Central
de Comparsas, como en las di-
rectivas de todas y cada una de
las nueve comparsas que con-
figuran nuestra querida fiesta,
vienen desarrollando año tras
año con un entusiasmo real-
mente increíble, que contagian
y de qué manera, a todos los
eldenses, que arden en deseos
de que el telón de la fiesta se
levante de nuevo.

 A lo largo de todo el año, pero
especialmente desde el pasa-
do mes de enero con la celebra-
ción de la Media Fiesta, Zínga-
ros, Contrabandistas, Cristia-
nos, Piratas, Estudiantes, Mo-
ros Realistas, Huestes  del Cadí,
Moros Musulmanes y Moros
Marroquíes han venido cele-
brando sus actos importantes,
como cenas de gala, conviven-
cias, fiestas para los infantiles y

otras muchas actividades, que
han hecho que todos los feste-
ros, una u otra semana, hayan
tenido fiesta.

Nuestros Moros y Cristianos,
tienen bien ganada su consoli-
dación. Lástima que aquellos
que deberían verlo, no parez-
can tenerlo muy claro.

No es la primera vez que digo
esto, aunque sí me gustaría que
fuera la última.

Unas fiestas con una puesta
en escena impresionante y que
más de una de las poblaciones
que celebran esta clase de fes-
tejos quisieran para sí mismas.

Con un número importante
de festeros -no digo la cantidad
por aquello de la SGAE- con
miles de personas en las calles,
con unos desfiles impresionan-
tes, especialmente hay que des-
tacar nuestro majestuoso desfi-
le infantil, con más de sesenta
bandas de música, con unas
Embajadas y Alardos increíbles,
con la vidilla que cada eldense
le da a nuestras fiestas, no en-
tiendo cómo todavía, estos Mo-
ros y Cristianos, no se han de-
clarado ya de Interés Turístico
Nacional.

Me consta que desde el pro-
pio Ayuntamiento se han hecho
gestiones. Se ha intentado y

supongo que  siguen haciendo
todo lo indecible para que de
una vez por todas estas fiestas
tengan un reconocimiento algo
mayor del que tienen.

Antes era la televisión valen-
ciana, Canal Nou, la que «pa-
saba» olímpicamente de nues-
tras fiestas. A lo sumo, un re-
portaje y poco más. Ahora es
otra televisión valenciana Me-
diterráneo, que seguro volve-
rán  a Elda, y se colarán en los
desfiles para hablar con unos y
otros, pero de retransmisiones
en serio como en otros lugares,
nada de nada.

¿Qué habrá que hacer para

que a nuestros Moros y Cristia-
nos les den lo que se merecen?

¿Habrá que invitar  a alguien
que tenga poder para hacer algo
más por las fiestas?

¿Habría que realizar una pu-
blicidad directa con la presen-
cia de nuestras fiestas en Ma-
drid? No lo sé, pero lo que está
claro es que otra vez llegan las
fiestas, y otra vez, la misma
cantinela. Ojalá para el año que
viene podamos hablar de otra
manera.

A mí, me gustaría conocerlo.
Ya veremos.

Nuestras fiestas no se valoran fuera como se merecen

Juan Deltell

C/ Rey D. Jaime, 23   ELDA   Tel. 965 38 21 24

Les desea
Felices Fiestas de
Moros y Cristianos
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MESA CAMILLA Anabel

Supongo que a la mayoría de
ciudadanos de Elda nos gusta-
ría disfrutar de bonitos jardines
y zonas verdes.

Pero en mi modesta opinión,
no surve hacer jardines y zonas
verdes si estas no se mantie-
nen lo suficiente. Conciencié-
monos todos, ciudadanos y res-
ponsables municipales, de su
cuidado y mantenimiento.

He oído muchos comentarios
de que el deterioro de los jardi-
nes se debe al vandalismo de
algunos ciudadanos, pero esto
no es del todo cierto, porque
tenemos ejemplos de que en
algunas zonas la causa es la
dejadez por parte de los res-
ponsables municipales.

Un ejemplo es la rotonda si-
tuada en la Avenida de Ronda,
con más de diez palmeras con
sus hojas secas que llegan has-
ta el suelo presentando un as-
pecto deplorable y la rotonda
que hay enfrente del colegio Reme Albert Pagán
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Santo Negro en dirección al
Hospital Comarcal, en las mis-
mas condiciones. Estas hojas
no se han cortado en muchísi-
mos años.

Con respecto a la restaura-
ción de la Plaza Castelar, me
parece muy bien todo lo que
sea en beneficio de los ciuda-
danos de Elda, pero tenemos
que concienciarnos de que si
no hay suficiente vigilancia y
mantenimiento, pronto se dete-
riorará. Bueno sería dar trabajo
a algunas personas que lo ne-
cesitan y tener un poco de vigi-
lancia.

Podríamos poner, por ejem-
plo, a algunos de nuestros pue-
blos vecinos, cuyos jardines y
zonas verdes son dignas de
admirar, y creo que en ello tene-
mos que ver a los responsables
municipales y su Ayuntamien-
to.
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El Hospital General Universita-
rio de Elda acogió el pasado 14
de mayo la Jornada Técnica
«Profudizando en el conoci-
miento de la legionelosis: insta-
laciones de riesgo» en la que
expertos abordaron la preven-
ción de la legionela desde di-
versas perspectivas, con el ob-
jetivo de formar a los profesio-
nales encargados de las insta-
laciones de riesgo en el mante-
nimiento correcto de las mis-
mas para minimizar la posibili-

dad de colonización por legio-
nela de los circuitos de agua y
evitar la transmisión y contagio
de la población.

La jornada reunió a un cente-
nar de profesionales de sani-
dad ambiental, técnicos de man-
tenimiento de instalaciones de
riesgo, personal técnico de
ayuntamientos, hospitales, re-
sidencias de ancianos, polide-
portivos, hoteles y otras institu-
ciones con instalaciones de ries-
go.

La jornada reunió a un centenar de profesionales

Cocina-salsas: el acompa-
ñamiento estrella de muchos
platos, por ello facilitamos
unas ideas para que no espe-
sen demasiado, para que no
se corten o para que sean
más suaves.
Aclarar mahonesa: si la ma-
honesa hecha con batidora
ha quedado muy espesa, aña-
dirle unas gotas de agua poco
a poco, hasta conseguir la
textura deseada. Si se ha he-
cho a mano, añadir un chorri-
to de leche o de nata líquida,
batiéndola fuerte.
Alioli con más volumen:
para que el alioli salga más
suave y con más volumen,
primero quitarle a los ajos el
tallo verde central y añadir a
la salsa ya preparada, la clara
de los huevos a punto de nie-
ve.
Besamel con más sabor:
sustituir la mitad de la leche
para hacer la besamel, por
caldo de verduras o de carne.
Coulis de fresa:  se usa para
acompañar o para hacer he-
lados y se prepara triturando
las fresas con azúcar y zumo
de limón o crema de leche.
Recuperar la mahonesa:
Cuando se corta la mahone-

sa, diluir en el fon-
do de un bol una
cucharada de ma-
honesa cortada
con una cucharada de agua ca-
liente, luego hacerla subir aña-
diendo primero, gota a gota,
parte de la mahonesa cortada y
cuando vaya ligando, a chorri-
tos.
Besamel sin grumos: echar la
harina a la sartén fuera del fue-
go, mezclarla bien con la leche
antes de volver a colocar en el
fuego. Si aún hay grumos, re-
moverla a fuego lento con una
rodaja de patata cruda pincha-
da con un tenedor, para poder
aplastar los grumos.
Vinagreta perfecta: para ha-
cer una buena salsa vinagreta,
batir la sal con el vinagre antes
de poner el aceite, si no, la sal
no se desharía.
Aliños especiados: preparar
botellines de aceite o de vina-
gre añadiéndole especias,
como ajedrea, guindilla, rome-
ro, orégano, frambuesas, etc.
para tener siempre a punto y
aliñar las ensaladas, dándoles
un toque original.
Ajo y perejil: otra salsa para
tener a mano, poner ajo y perejil
picados en un recipiente her-
mético cubierto de aceite, esta-
rá siempre a punto para añadir
cualquier plato de carne o pes-
cado.
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ALQUILER DE PELÍCULAS
COMPRA Y VENTA DE PELÍCULAS Y VIDEOJUEGOS
PRENSA Y REVISTAS
SE REPARAN CDs, DVDs Y VIDEOJUEGOS
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Su esposa Ángeles Reina Navarro, hijos María Ángeles,
Francisco y Juan Carlos, hijos políticos, nietos y demás
familia agradecen las numerosas muestras de cariño y
condolencias recibidas en tan tristes momentos.
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El novillero elden-
se, alumno de la Es-
cuela Taurina Mu-
nicipal de Alicante,
Genaro Álvarez,
estará presente en
el festejo anuncia-
do el viernes 19 de
junio en la plaza de
toros de Alicante,
enmarcado dentro
del ciclo fogueril.
Dicho evento cons-
tará de dos partes:
la primera de ellas
será la titulada «to-
ros para niños» a
cargo del matador
de toros José Ma-
ría Manzanares, en
la cual el afamado
diestro alicantino
tendrá una participación inte-
ractiva con los niños que de-
seen pisar el ruedo y manejar
los engaños. La segunda par-
te será una clase práctica para
los alumnos de la escuela, en
la que también se contará con

Los jugadores del Club de Cam-
po de Elda, Samuel Segarra y
Aarón Mira, lograron el pasado
fin de semana ser campeones
de la 2ª Fase del DAJT. Samuel
lo consiguió en la categoría de
sub 12 silver, celebrada en el
Club Tenis Villena, al vencer en
la final por 3/6, 6/4 y 10/8 en el
supertiebreak. Por su parte,
Aarón Mira venció a Juan José
Oliva por 5-4, 1-4 y 10-7 en el
supertiebreak. Este fin de se-
mana comenzará el Master en
el Club Deportivo Monóvar, don-
de jugarán los ocho mejores de
cada categoría.

El equipo alevín disputará el
próximo sábado a partir de las
15 horas en las instalaciones
del Club de Tenis Santa Apolo-
nia de Torrent las semifinales
del Campeonato de la Comuni-
dad Valenciana por equipos ale-
vín en 3ª categoría. Los inte-
grantes del equipo son Adrián
Serrano, Alex Ruiz, Samuel Se-
garra y Rodrigo Alfonso.
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la presencia y el asesoramiento
del propio Manzanares. Se li-
diarán añojos de Juan Ruiz Pa-
lomares para Genaro Álvarez,
Gonzalo Herranz y Raúl López.
El festejo comenzará s las 18:30
horas y la entrada será gratuita.

Genaro Álvarez

Aarón Mira

Samuel Segarra
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El Alevín a por el ascenso
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Eldense: Alberto Maciá, Juanjo, Aridane, Pepe Mora, Aitor Núñez, Caña-
das, Chupe, Pablo Vivanco (George m. 87), Luis Doménech (Jorge Perona
m. 77), Yavhé Prieto y Sergi Guardiola.
Atlético Baleares: Vicente Sabater, Juan Vic, Artabe, Jurez, Hernández,
Alomar, Sánchez, Fullana (Coll m. 68), Malik (Riad m. 56), Rodrigo y Ripoll
(Nando m. 51).
Árbitro: Domínguez Fernández. 2 amarillas al Eldense y 1 a los visitantes.

La agonía todavía no ha termi-
nado para el CD Eldense. Ne-
cesitaba ganar y que no lo hicie-
ran ni Mallorca B ni Cornellá. El
filial no lo hizo y descendió ma-
temáticamente a 3ª División.
Pero los catalanes consiguie-
ron su objetivo y se libraron de
jugar la promoción de descen-
so. Los hombres de Rubén Al-
bés buscaron el triunfo desde el
principio, porque aunque no de-
pendían de sí mismos, si no
lograban la victoria estarían di-
rectamente descendidos. Ante
un rival que no se jugaba nada
el partido fue un asedio por par-
te local, que se encontró con el
mejor hombre del encuentro, el
portero Sabater, que truncó una
y cada una de las ocasiones del
eldense, el cual no desmorali-
zó, sino que apoyados por su
afición (con un lleno total en el
campo) consiguieron el gol del
triunfo a falta de diez minutos
para el final. A partir de que
Aridane metió el gol, los oídos
se fueron hacia Mallorca y Cor-
nellá, los otros sitios donde el
Eldense se jugaba el descenso.
No se pudo cumplir el sueño de

Reus Deportiu 1; Olot 0
Cornellá 1; Lleida 0
Espanyol B 1; Alcoyano 2
Zaragoza B 2; Mestalla 8
Mallorca B 1; Hércules 1
ELDENSE 1; At. Baleares 0
Huracán 2; Badalona 1
Olímpic 2; L’Hospitalet 1
Elche Ilicitano 3; Sant Andreu 1
Villarreal B 2; Nàstic 2

 1º Nàstic 73 Puntos.
 2º Huracán 65 ‘’
 3º Reus Deportiu 63 ‘’
 4º Hércules 63 ‘’
 5º Lleida 61 ‘’
 6º Alcoyano 59 ‘’
 7º Badalona 56 ‘’
 8º Olímpic 55
 9º L’Hospitalet 54 ‘’
10º Villarreal B 53 ‘’
11º Espanyol B 53 ‘’
12º Atlético Baleares 49 ‘’
13º Olot 48 ‘’
14º Mestalla 48 ‘’
15º Cornellá 45 ‘’
16º ELDENSE 45 ‘’
17º Mallorca B 44 ‘’
18º Sant Andreu 39 ‘’
19º Elche Ilicitano 35 ‘’
20º Zaragoza B 34 ‘’

CLASIFICACIÓN FINAL

RESULTADOS  -  JORNADA 38

la salvación directa, ya que
como habíamos dicho, el Cor-
nellá ganó su encuentro.

El Eldense va a jugar la promo-
ción de descenso contra el Real
Avilés, conjunto asturiano que
se puede considerar un verda-
dero clásico de la Segunda B.
Ahora sí que no hay que come-
ter errores. En estos dos parti-
dos los azulgranas se juegan el
descenso del club y, posible-
mente, su futuro. Hay que estar
más acertado que nunca de cara
a gol y aprovechar hasta el máxi-
mo las ocasiones que se ten-
gan. Ahora hay que remar to-
dos en la misma dirección, por-
que este club y esta afición son
de Segunda B.

El Real Avilés será
el rival en la promoción

de descenso

Al final el eldense consiguió poder jugar la promoción de descenso
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Partían los eldenses como las
víctimas propiciatorias para los
equipos participantes y princi-
palmente para la prensa local,
que tras el primer partido contra
el BMC madrileño cometió la
osadía de escribir que no po-
dían entender cómo este equi-
po había llegado a la fase final,
dada su baja calidad.

Pues bien, tan solo pasó un
día para que cambiaran de opi-
nión. Incluso se pudieron llevar
la desagradable sorpresa de
cosechar una derrota de su
equipo local contra Elda CEE,
ya que a falta de un minuto para
el final del partido entre los ga-
llegos y los eldenses, el marca-
dor era 25-24 y los de Mateo
fallaron en un contraataque, ya
que el portero local hizo la para-
da no solo del partido, sino del
torneo.

Pero en honor a la verdad,
parte de razón tenían los que
consideraban al equipo elden-
se «la cenicienta» de los partici-
pantes, al entender que en el
grupo en el cual militaban tan
solo había diez equipos. En el
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Más de 500 jugadores, reparti-
dos en 46 equipos, se dieron
cita en el Memorial Nano, que
se celebró el pasado 16 de mayo
y que este año cumplía su 28ª
edición. Equipos masculinos y
femeninos representados por
casi todos los colegios de Elda
y las dos escuelas de balonma-
no masculina y femenina, así
como equipos de Elche, Torre-
llano y Valencia.

Este fue el cuadro de honor.
Alevín femenino. 1º Salesia-

nos de Elche.

primer partido contra los madri-
leños del BMC, el partido se
rompió a falta de 16 minutos
para el final. En ese momento el
marcador era 16-17 para BMC.
Al final el partido terminó 21-30.

En el segundo partido ante
Moguer, los de Mateo, «toca-
dos» en su amor propio, se en-
cargaron de dejar bien alto el
«pabellón eldense» y a la vez
con su victoria dejar sin opcio-
nes a los andaluces, que según
la prensa local eran los favori-
tos junto a los gallegos.

Sin duda, al equipo eldense
les sobraron los últimos minu-
tos contra el BMC, ya que du-
rante el resto de la competición
derrocharon bravura y calidad
suficientes como para sentirse
orgullosos del trabajo hecho.

Por cierto, el trofeo de máxi-
mo goleador fue para Sergio
Rubio, que metió para Elda CEE
27 goles en tres partidos.

Estos fueron los resultados.
Elda CEE 21 - BMC 30.
Elda CEE 24 - Moguer 22.
Cisne 27 - Elda CEE 25.

Alevín masculino. 1º Salesia-
nos de Elche.

Benjamín femenino. 1º CP
Pintor Sorolla.

Benjamín masculino. 1º CP
Mestre Canaletes de Elche.

Pre-benjamín mixto. 1º CP
Miguel Hernández.

Junto con este evento depor-
tivo se recogieron cerca de 200
kilos de alimentos provenientes
del «Proyecto portería solidaria
marquemos un gol al hambre».

Enrique Delfín

Enrique Delfín

*<��/��������3�I����

�3�;	�*$��)�
	�

)=	
TIENDA TODO TERRENO

Avda. de Madrid, 81  PETRER     Tel. 610 038 526

Productos en alimentación, droguería,
gominolas, refrescos,

artículos fumador y mucho más.

2859/62
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Con vivienda y local para negocio. C/ Alcázar de Toledo, 14 de Elda.

Precio a convenir con facilidades de pago.
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De magnífica se puede calificar
la actuación del piloto eldense
de karting Sandro Pérez en Gua-
dalajara. Pérez logró la victoria
en las dos pruebas que se cele-
braron, valederas para la Copa

La Torre. No solo ganó las
pruebas, sino que también fue
el mejor en los entrenamien-
tos. Con estas victorias se si-
túa líder de la prueba a falta de
tres jornadas para el final.

Sandro Pérez en lo alto del podio en la carrera de Guadalajara

������	��

550 m2.
Con fuerza motriz,

cadena y agua.

2861/62
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Masajes con aceites esenciales.
- Masaje descontracturante.
- Masaje anti-estrés.
- Reflexología podal.
- Masaje ayurvédico.

Alivian cuerpo y mente.
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Casi 3.000 atletas llegaron a
meta en la Media Maratón de
Almansa. La expedición del
Club Atletismo Elda realizó un
gran papel, subiendo varios de
sus miembros al podio. Las chi-
cas brillaron especialmente:
Paqui Tárraga, que actuaba
como atleta local, fue la vence-
dora en veteranas B, mientras
que Maite del Barrio fue 3ª en la
misma categoría. Por parte de
los chicos José Antonio Vallés
fue el vencedor en veteranos D,

Expedición del Club Atletismo Elda en Almansa

Pedro Millán fue 3º en vetera-
nos B y Vicente López Torrella
«Míchel» entró de los primeros
de la general y fue 3º en su
categoría. Otros atletas que es-
tuvieron allí fueron Jesús Juá-
rez, José Ferris Montesinos,
Juan José González «Juan-
cho», Martín Moreno Contreras
y José Antonio Marcos Arnedo.
Antonio Pérez subcampeón
en la subida a San Pascual

Unos 250 atletas se dieron cita
en el Cross a la subida a San
Pascual. Allí estuvo represen-
tando al Club Atletismo Elda
Antonio Pérez, que logró el 2º
puesto en veteranos B.

Rubén Andrés Verdú,
 2º en Salinas

Se disputó la dura carrera de
montaña Sierra de Salinas, que
lograron finalizar 247 atletas.
En esta carrera Rubén Andrés
Verdú demostró su buen mo-
mento de forma y logró la 2ª
posición en categoría Master.

Miguel Ángel Sánchez
y Leyre Gallardo

vencedores en Tollos
Dos atletas del Club Atletismo

Elda brillaron con luz propia en
la Carrera de Montaña de To-
llos, donde ganaron con con-
tundencia y claridad. Miguel Án-
gel Sánchez Cebrián  fue el
vencedor absoluto en la prueba
masculina y en la categoría fe-
menina venció Leyre Gallardo
Poveda.

Antonio PérezMiguel Á. Sánchez y Leyre Gallardo
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Este sábado 23 de mayo nues-
tra sección realizará una mar-
cha que se centrará en su ma-
yor parte en recorrer sendas y
caminos cercanos al río Vina-
lopó, especialmente las zonas
en que este aún mantiene un
cauce con buena salud am-
biental. Es decir, desde los
parajes donde nace hasta que
prácticamente desaparece an-
tes de llegar a Benejama. Lue-
go se completará hasta 27 kiló-
metros,  para poder llegar así
al punto final de este año, la
población de Biar, recorriendo
su casco antiguo para comple-
tar una ruta con infinidad de
rincones llenos de historia. No
habrá coche de apoyo, pero sí
un avituallamiento líquido a los
17 kilómetros aproximadamen-
te.

La salida desde Elda será a
las 6 horas desde la churrería
Bermúdez y la vuelta a nuestra
ciudad será sobre las 16  ho-
ras. En la mochila habrá que
llevar almuerzo y agua (que
podremos reponer a los 17 ki-
lómetros). Además deberemos

de protegernos del sol (crema y
gorra). En esta ocasión no es
imprescindible la bota de mon-
taña, al ser muy llano el recorri-
do, pero sí que el calzado tenga
un buen piso que proteja las
plantas de nuestros pies de las
irregularidades del camino, ya
que son muchos los pasos a
dar.

Reserva de plazas
Os recuerdo que para la reser-
va de plazas para actividades
con autobús, lo conveniente es
llamarme personalmente al te-
léfono que os facilito y no pre-
guntar a otras fuentes que difí-
cilmente saben con certeza
como se encuentran las plazas
disponibles.

Próximas actividades
- 12-14 de junio. Fin de sema-
na en Montanejos, con activida-
des varias y baños en el río
Millares.

Reservas e información para
excursiones: Miguel, teléfono
646 878 828, a través del co-
rreo: mdjvillalba@hotmail.com,
o en la sede de avenida de Ron-
da, 3, los jueves de 21:30 a
23:30 horas. Página web: http:/
/ceemontes.blogspot.com/.
Suscribe la tarjeta federativa de
la FEMECV, imprescindible
para participar en nuestras ex-
cursiones.
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TRATAMIENTO DE SUS PROBLEMAS DE LOS PIES
(Corte de uñas, duricias, plantillas, cirugía, etc.)

C/ Uruguay, 6  Bis  1º A  (Frente Cocoliche)  ELDA
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El pasado sábado el Idella Ju-
venil conseguía el campeonato
de liga de la segunda regional
G7 de la liga de Comunidad
Valenciana y el consciente as-
censo a primera categoría juve-
nil. Esta entidad ha conseguido
este logro en tan solo dos tem-
poradas, con dos campeonatos
de liga consecutivos y sus con-
siguientes ascensos. El grupo
humano que ha conformado
esta plantilla ha sido ejemplar,
tanto en el campo como fuera
de él. La escuadra preparada
por Santi Rico, Vicente Caba-
nes y Ricardo Rico ha conse-
guido 23 victorias, un empate y
6 derrotas, sumando un total de
102 goles a favor y 35 en con-
tra, además el jugador Iván Pu-
che ha vuelto ha conseguir por
segundo año consecutivo ser el
pichichi de la liga con 39 dia-
nas. Además 11 jugadores de

����&�$��������������	�!����

la plantilla juvenil han jugado
con el primer equipo, lo que
supone el trabajo de club y las
intenciones reales de la propia
escuela, integrando un plan de
futuro para sus propios futbo-
listas.

Este ha sido el quinto título de
liga del Idella CF A lo que hay
que sumarles dos subcampeo-
natos y dos ascensos, en lo que
se puede decir que Idella es un
equipo de primera, pues actual-
mente ya tiene a todas sus ca-
tegorías en esta. Para Idella esta
temporada ha sido fantástica,
porque además de los grandes
éxitos deportivos cosechados,
el ambiente entre los deportis-
tas, padres y entrenadores ha
sido ejemplar y ha permitido una
armonía y un ambiente maravi-
lloso alrededor de los propios
deportistas, que en realidad han
sido los protagonistas.

C/ Juan Vázquez de Mella, 60 B    ELDA
Tels. 966 847 382 - 693 068 269  Fax: 966 847 384

www.calidadeservicios.com  info@calidadeservicios.com

2804/41

Servicios Integrales de atención comunitaria.
Servicios Sociales especializados.

Síguenos en:

Empresa autorizada por la Conselleria de Bienestar Social  
para prestar el Servicio de Ayuda a Domicilio para la Dependencia.

Consulta nuestras tarifas te sorprenderán.
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Con continuidad a persona
que tenga el pie cualificado

para calce de muestra del número 37.

2862/...
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El equipo celebró el título de campeón de la segunda regional G7
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Edita: EDICIONES NOTIVALLE, S.L.
Plaza Constitución, 7 Local 1 (junto Ayto. de Elda)

Imprime: Grafícas Azorín, S.L.

Tfno. 965 995 540. Fax.  965 386 928. Publicidad: 655 968 826
E-mail : valledeelda@valledeelda.net - publicidad@valledeelda.net

valledeelda@gmail.com - publicidadvalledeelda@gmail.com

Horario de oficinas: de lunes a jueves de 9:30 a 13:30 horas
y de 16:30 a 20:30 horas. Jueves tarde cerrado.

Recogida de anuncios hasta MARTES por la TARDE

Directora: Susana T. Esteve Maciá.
Gerente: Ramón de Haro Gamarro.
Maquetación y Diseño Gráfico: Pedro Serrano Megías.
Redacción: Julia Moraga Giménez y Marta Ortega López. Admi-

nistración: Juan Luis Brotons. Publicidad: José Maya García. Fotografía: Jesús
Cruces, Carlson. Colaboradores: Vicente Cabanes, Enrique Delfín, José Crema-
des, Juan Deltell, Juan Vera, Anabel, Rafael Carcelén, Fernando Matallana, Gabriel
Segura, José Luis Bazán, José Mª Amat Amer, Emilio Gisbert y Miguel de Juan Villalba
(Sección Montaña CEE).
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www.detecta2.com
Nº Lic. 2.909

C/ Méndez Núñez, 4
ELDA

argefincas@argefincas.es
www.argefincas.es

Tel. 966 313 888

ELDA - PETRER

965 385 902
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Viernes: 17:45 h. Sábado y Domingo: 15:30 - 17:45 h.
Lunes a Jueves: 17:50 h.

Viernes y Sábado: 18:10 - 21:10 - 00:10 h.
Domingo: 18:10 - 21:10 h. Lunes a Jueves: 18 - 21 h.

3D. Sábado y Domingo: 16:45 h.

Viernes y Miércoles: 18:05 - 20:10 - 22:15 h.
Sábado: 16 - 18:05 - 20:10 - 22:15 h.

Domingo: 16 - 18:05 - 20:10 h.
Lunes, Martes y Jueves: 18:05 - 20:10 h.
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Viernes y Miércoles: 18:15 - 20:15 - 22:15 h.
Sábado: 16:15 - 18:15 - 20:15 - 22:15 h.

Domingo: 16:15 - 18:15 - 20:15 h.
Lunes, Martes y Jueves: 18:15 - 20:15 h.

Viernes y Sábado: 22:40 - 00:40 h. Domingo: 20:30 -
22:40 h. Lunes a Jueves: 18:45 h.

Viernes: 18:30 h. Sábado: 16:35 - 18:30 h.
Domingo: 16:35 h.

Viernes y Miércoles: 17:30 h. Sábado: 17 h.
Domingo: 15:45 h.

Viernes: 17:35 h. Sáb. y Dom.: 15:35 - 17:35 h.

Viernes y Miércoles: 22:25 h. Sábado: 20:05
- 22:25 h. Domingo a Mar., Ju.: 20:05 h.

Sábado y Domingo: 15:45 h.

Sábado y Domingo: 15:40 h.

Vi. y Mi.: 18 - 20 h. Sábado y Domingo: 16 -
18 h. Lunes, Martes y Jueves: 20:10 h.

Viernes y Miércoles: 19:45 h.
Sábado y Domingo: 15:45 h.

Viernes y Miércoles: 22 h. Sábado: 20 - 22 h.
Lunes, Martes y Jueves: 20 h.

Viernes a Domingo: 22:05 h.

Viernes: 17:30 - 19:55 - 21:15 - 22:30 - 23:45 h.
Sábado: 16:15 - 17:30 - 19:55 - 21:15 - 22:30 - 23:45 h.

Domingo: 16:15 - 17:30 - 19:55 - 21:15 - 22:30 h. Lunes a
Jueves: 17:30 - 20 - 21:15 h. 3D. Todos los días: 18:45 h.

Viernes: 17:50 - 20:10 - 22:35 h.
Sábado y Domingo: 15:30 - 17:50 - 20:10 - 22:35 h.

Lunes a Jueves: 18:30 - 21:30 h.
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Viernes y Miércoles: 18:05 - 20:05 - 22:05 h.
Sábado: 16:05 - 18:05 - 20:05 - 22:05 h.

Domingo: 16:05 - 18:05 - 20:05 h.
Lunes, Martes y Jueves: 18:05 - 20:05 h.
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Viernes y Miércoles: 18:05 - 20:10 - 22:15 h.
Sábado: 16 - 18:05 - 20:10 - 22:15 h.

Domingo: 16 - 18:05 - 20:10 h.
Lunes, Martes y Jueves: 18:05 - 22:10 h.
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Viernes: 18 - 20 - 22 - 00 h. Sábado: 16 - 18 - 20 - 22 - 00 h.
Domingo: 16 - 18 - 20 - 22 h. Lunes a Jueves: 17:45 - 19:45 -

21:45 h. 3D. Vier. y Sáb.: 20:30 h.
Dom.: 18:30 h. Lun. a Jue.: 20:45 h.
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2��3�� � ��� ����0��� Viernes y Miércoles: 22 h. Sábado: 20 - 22 h.
Domingo a Martes, Jueves: 20 h.

Vi. y Mié.: 19:30 - 22:15 h. Sá.: 19 - 22 h. Do.:
17:30 - 20:05 h.  Lu. y Ma., Ju.: 17:15 - 20:05 h.
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�������	��� ���� � �� Vier. a Dom.: 19:40 h. Lunes a Jueves: 20:40 h.
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Viernes y Sábado: 20:05 - 22:25 - 00:35 h.
Domingo: 20:05 - 22:25 h. Lu. a Jue.: 21:20 h.

��� +�������� ��� � Viernes a Domingo: 19:35 - 22:10 h.
Lunes a Jueves: 18:15 - 21:10 h.

Lunes a Jueves: 18:10 h.
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Viernes, Sábado y Miércoles: 17:15 - 19:45 -
22:15 h. Domingo: 15:45 - 18:05 - 20:30 h.
Lunes, Martes y Jueves: 17:45 - 20:15 h.

Viernes y Miércoles: 18 - 20:05 h. Sábado y
Domingo: 16 - 18 h. Lu., Ma. y Ju.: 18 h.

.���8��� (� ��� ��#����� ��� Vi. y Mié.: 18 - 20 h. Sábado y Domingo: 16 - 18
h. Lunes y Martes, Jueves: 18 h.

Viernes: 18:50 - 21:25 - 23:50 h. Sábado: 16:30 18:50 -
21:25 - 23:50 h. Domingo: 16:30 - 21:25 - 23:50 h.

Lunes a Jueves: 18:50 - 21:25 h.
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